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La mission que Dieu a donnée à Son Église en cet 
âge peut même aller au-delà de ce que notre esprit 
humain peut pleinement comprendre à présent ! 

Le Mystère de Dieu doit être déclaré aujourd’hui. 
Mais cette œuvre consiste également à enseigner à 
toute l’humanité que le mystère doit être dispensé, 

ou déclaré, à chaque personne créée. Ils doivent 
être enseignés, non seulement au sujet du Mystère, 

mais enseignés à l’enseigner. Pourquoi ? Est-il 
possible que Dieu continuera à élargir Sa Famille 

pour toujours à travers l’univers ?
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1
Déclarer le 
mystère—à 
nouveau
Quand l’apôtre jean était emprisonné sur l’île de 

Patmos, c’était un temps très éprouvant. Il était tout seul, 
pour autant que nous le sachions ; tous les autres apôtres 

avaient été tués ! Ainsi, vous pourriez penser que Jean était triste 
et découragé—mais ce n’était pas du tout le cas. C’était sous ces 
conditions que Jean écrivit le livre de l’Apocalypse. C’était là où 
Jean écrivit au sujet de notre mission de prophétiser de nouveau.

À travers les siècles, les gens ont parlé du sujet de prophétiser 
de nouveau et se sont posé des questions sur cette mission dont 
parle Apocalypse 10 :11. Quand vous étudiez ce que les gens en ont 
pensé, vous pouvez voir la profondeur de leur confusion. Mais ici, 
nous sommes à la fin du gouvernement de l’homme sur la terre, et 
le « petit troupeau » de Dieu comprend pour la toute première 
fois ce que signifie prophétiser de nouveau. Nous ne devinons pas, 
nous savons ! Dieu nous en a donné d’abondantes preuves.

Nous avons seulement un très petit laps de temps pour livrer 
le message de Dieu au monde entier. Dans ce processus, nous 
passons par plusieurs épreuves sérieuses. Ceci n’est pas rare pour 
le peuple de Dieu. À une époque, Jérémie était très troublé et 
enlisé par ses épreuves. Mais il dit : ‘Cette vérité était dans mon 
cœur comme un feu renfermé dans mes os, et je ne pouvais 
pas lâcher’ (Jérémie 20:9—version King James). C’est l’étape où 
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Dieu veut que nous arrivions : au point où Sa vérité est comme 
un feu dans nos os et que rien ne peut éteindre ce feu—rien ne 
peut nous arrêter de livrer ce message.

Regardons de près à notre mission de prophétiser de nouveau.

V U E  D ’ E N S E M B L E

Le livre d’Apocalypse contient un décor spectaculaire. Il est 
ordonné et planifié avec précision. Il parle de sept ères de l’Église, 
sept sceaux, sept trompettes, sept plaies, sept résurrections du 
Saint Empire romain et trois malheurs. L’Apôtre Jean écrivit au 
sujet de la guerre entre le Christ et les armées terrestres. Ce livre 
décrit les anges et le trône de Dieu. Nous voyons la succession de 
la prophétie introduisant le retour de Jésus-Christ. Nous voyons 
comment, après le Millenium, Dieu le Père viendra sur la Terre 
avec la Nouvelle Jérusalem.

Nous voyons la merveilleuse harmonie et l’unité dans le plan 
magistral de Dieu. Plus vous l’étudiez, plus vous comprenez 
la pensée de Dieu. Et au fur et à mesure que nous croissons 
plus profondément, nous nous étonnons de constater combien 
peu nous comprenons concernant le processus de la pensée 
magnifique et étendue du Dieu Créateur !

Au milieu de ces prophéties—certaines concernant les condi-
tions terrifiantes du monde—vous trouvez un petit groupe de véri-
tables élus de Dieu, juste au centre de la tempête. Ils sont là pour 
en donner la signification, et de l’espoir à un monde mourant. 
Nous faisons déjà l’expérience des bords extérieurs de cet ouragan 
sans parallèle. C’est là ou nous sommes aujourd’hui. Apocalypse 
discute de Satan et de l’opposition féroce de la grande fausse église 
contre les véritables élus de Dieu. Au milieu de ces 22 chapitres, il 
y a une prophétie concernant le petit livre et le Mystère des siècles. 
Dieu nous dit là que nous devons prophétiser de nouveau.

C’est un drame vivant. Dieu nous a donné beaucoup de 
révélations au sujet de cette mission de prophétiser de nouveau.

L E  M Y S T È R E  D E  D I E U

« Je vis un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé 
d’une nuée ; au-dessus de sa tête était l’arc-en-ciel, et son visage 
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était comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes de feu. Il 
tenait dans sa main un petit livre ouvert. Il posa son pied droit 
sur la mer, et son pied gauche sur la terre ; et il cria d’une voix 
forte, comme rugit un lion. Quand il cria, les sept tonnerres 
firent entendre leurs voix. Et quand les sept tonnerres eurent fait 
entendre leurs voix, j’allais écrire ; et j’entendis du ciel une voix 
qui disait : Scelle ce qu’ont dit les sept tonnerres, et ne l’écris pas » 
(Apocalypse 10 :1-4).

Les sept tonnerres de ce petit livre concernent la rébellion 
du peuple de Dieu qui « jeta la vérité par terre » en ce temps de 
la fin. Ces tonnerres sont au sujet du Mystère des siècles et des 
autres ouvrages de M. Armstrong qui ont été jetés par terre et 
supprimés ! Ces tonnerres concernent ce qui arrive à la vérité de 
Dieu à l’intérieur même de l’Église de Dieu. Dieu est toujours 
très concerné avec Son peuple, mais le monde doit aussi venir à 
comprendre cette calamité.

« Et l’ange, que je voyais debout sur la mer et sur la terre, leva 
sa main droite vers le ciel, et jura par celui qui vit aux siècles des 
siècles, qui a créé le ciel et les choses qui y sont, la terre et les 
choses qui y sont, et la mer et les choses qui y sont, qu’il n’y aurait 
plus de temps [ou de délai], mais qu’aux jours de la voix du sep-
tième ange, quand il sonnerait [ou plutôt quand il serait sur le 
point de sonner] de la trompette, le mystère de Dieu s’accomplirait, 
comme il l’a annoncé à ses serviteurs, les prophètes » (versets 5-7).

Le septième ange dont il est question ici est l’ange de la sep-
tième trompette (Apocalypse 8 :2; 11 :15), non pas l’ange de l’ère 
laodicéenne (Apocalypse 3 :14). Avant que ne sonne la sep-
tième trompette, quelque chose doit arriver sur la Terre. Selon 
la Companion Bible, et le grec interlinéaire, «commencerait à 
sonner» (dans la version King James), devrait être traduit par 
«sur le point de sonner». Le chapitre 11 est révélé alors que la 
septième trompette est sur le point de sonner.

Le verset 7 date cette prophétie. Il ne reste plus beaucoup de 
temps. L’urgence s’intensifie. La septième trompette est sur le 
point de sonner, et il y a une œuvre accélérée qui se poursuit 
dans un court laps de temps—et elle tourne autour du mystère 
de Dieu.

Ici, l’ange parle de prophétiser de nouveau—dans le contexte 
spécifique d’un mystère. Dieu est profondément concerné 
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au sujet du mystère qui a été enseigné et du message qui doit 
être livré avant qu’Il n’amène la Grande Tribulation et le Jour 
du Seigneur sur le monde. Dieu communique ici une urgence 
extrême en nous faisant savoir que le septième ange est sur le 
point de sonner !

Dans le milieu de cette période de « plus de délai », les véri-
tables élus de Dieu livrent un message concernant le mystère de 
Dieu. C’est ce que Dieu nous a missionné de faire : Proclamer ce 
mystère au monde.

Le petit livre, le Message de Malachie, révèle le grand 
abandon de la vérité de Dieu et ce qu’est la grande mission des 
véritables élus. (Demandez notre brochure Le Petit Livre pour 
prouver par les Écritures que le Message de Malachie est ce livre). 
Cette œuvre est faite au milieu du pire trouble jamais arrivé sur 
terre, et, probablement en termes de nombre, de la rébellion la 
plus considérable jamais vue dans l’Église de Dieu.

L’expression « s’accomplirait » (verset 7) devrait se lire « sera 
terminé » (selon The Companion Bible). Ceci est une œuvre qui 
sera terminé par le peuple loyal de Dieu avant le retour du Christ.

Les Laodicéens ont refusé d’accomplir la mission que Dieu 
a confiée à l’Église de Philadelphie. Le Message de Malachie 
explique leur échec.

Apocalypse 10 révèle le lien entre le Mystère des siècles et le 
Message de Malachie. Ils sont étroitement liés à la même œuvre 
d’Élie. Ce chapitre montre que le petit livre et l’Œuvre de Dieu 
sont aujourd’hui directement liés au Mystère des siècles et à 
l’Œuvre de Dieu faite à travers M. Armstrong.

L’Œuvre doit être terminée quand la septième trom-
pette commence à sonner. En d’autres termes, l’Église de 
Philadelphie de Dieu ne terminera pas l’Œuvre de Dieu à 
moins qu’elle ne remplisse cette mission !

Cela place beaucoup de pression sur les véritables élus de 
Dieu pour livrer le Mystère des siècles au monde maintenant !

Sous ce genre de pression, notre nature humaine combat contre 
nous. Mais comme Jérémie, nous devons dire : « Je ne pouvais pas 
faiblir parce que cette vérité était comme un feu dans mes os ! »

M. Armstrong termina le Mystère des siècles seulement 
six mois avant sa mort. Il disait que ce livre était le deuxième 
plus important livre sur terre, après la Bible. C’est un résumé de 
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toute la Bible. La Bible est comme un casse-tête [ou un puzzle], 
et la chrétienté du monde ne sait pas comment assembler les 
pièces. Le livre de M. Armstrong montre clairement comment 
assembler les pièces de la Bible.

Il déclara passionnément que son église « doit atteindre la 
plus grande audience possible » avec ce livre essentiel.

Cependant, l’église dont il a été utilisée pour édifier, refusa 
de publier le Mystère des siècles. Ainsi, il devrait sembler évident 
que Dieu édifierait une autre œuvre pour finir le travail.

C’est là où notre mission entre dans le portrait. Nous devons 
« prophétiser de nouveau », avec l’accent mis sur l’avertissement 
au monde (Ézéchiel 33:7-9), qui fait face à la pire des crises. Nous 
montrons également aux gens qu’il y a un espoir impressionnant 
dans le mystère de Dieu.

« Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau 
sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois » 
(Apocalypse 10 :11). Nous devons « prophétiser de nouveau » au 
monde entier. Cette mission vise spécifiquement à atteindre la 
plus grande audience possible avec le Mystère des siècles.

Quand Dieu nous commande de prophétiser de nouveau 
au monde au sujet du mystère, c’est un ordre direct de livrer le 
Mystère des siècles ! Apocalypse 10 :7 se réfère spécifiquement 
au dernier et plus important livre de M. Armstrong. Aucun 
autre livre sur terre aujourd’hui n’explique clairement et plei-
nement ce qu’est le mystère de la Bible. Il résout le mystère de 
toute la Bible, et c’est ce dont ce monde a besoin de comprendre 
maintenant, plus que toute autre chose !

À présent nous possédons les droits d’auteur de ce livre et de 
18 autres ouvrages de M. Armstrong—parce qu’un petit groupe 
de gens a eu confiance en Dieu, et Il les a livrés dans une bataille 
juridique ! (Pour plus d’informations, demandez notre brochure 
sur Habacuc). Dieu nous a donné ces ouvrages, la cour ne l’a 
certainement pas fait.

Le petit livre et le Mystère des siècles sont liés direc-
tement à l’ange de la septième trompette—quand Jésus-
Christ est sur le point de revenir sur terre! Cette 
vérité devrait galvaniser tout le peuple de Dieu !

Que fera Jésus-Christ quand il sera revenu ? Il aura besoin 
de rois et de sacrificateurs [éducateurs], et Il aura besoin de 
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manuels à mettre dans les collèges et dans les maisons des gens, 
afin qu’ils puissent apprendre comment vivre. Quand le Christ 
sera ici, nous commencerons à éduquer le monde. Ce monde 
sera très prochainement le monde de Dieu.

C’est principalement en délivrant le Mystère des 
siècles que nous gardons allumée la lampe de l’ère lao-
dicéenne—pour le monde, non pour les Laodicéens. C’est 
notre travail ! Si la lampe s’éteint, ce monde sera dans les ténèbres 
totales. Seule l’Église de Philadelphie de Dieu (épd) donne 
la lumière à ce monde. Et le Mystère des siècles est l’huile 
principale qui alimente la lampe.

L A  D I S P E N S A T I O N  D U  M Y S T È R E

Que signifie au juste « prophétiser de nouveau » au sujet du 
mystère ?

Éphésiens 3:9 contient certaines vérités étonnantes sur ce 
sujet : « Et de mettre en lumière quelle est la dispensation du 
mystère caché de tout temps en Dieu qui a créé toutes choses 
[créé toutes choses par Jésus-Christ selon la version King James] ».

Le mot « communion » utilisé dans certaines versions n’est 
pas une bonne traduction. Le Lange’s Commentary le traduit par 
dispensation, comme le font d’autres traductions de la Bible—
la dispensation du mystère. Dispensation signifie livrer ou 
distribuer quelque chose : Livrer ou distribuer le mystère !

La Companion Bible parle aussi de dispensation, et ajoute que 
« communion », comme le rendent certaines versions, vient en fait 
des traducteurs qui ont mal rendu le mot grec !

La Companion Bible dit aussi que dispensation est égal à 
intendance. En d’autres termes, pour que quelque chose soit dis-
pensée, ou distribuée, quelqu’un doit le faire. Vous devez avoir 
des gens qui ont la volonté de déclarer le mystère au monde, pas 
seulement de le posséder pour eux-mêmes. Cette responsabilité 
a été donnée aux véritables élus de Dieu.

Il y a beaucoup à méditer dans ce verset !
Le Jamieson, Fausset et Brown Commentary dit que le 

mot traduit à tort par « communion » signifie « livrer mainte-
nant … ce qui jusqu’ici était un mystère caché dans Ses pensées ». 
Les premiers-fruits de Dieu doivent proclamer Son message 



Déclarer le mystère—à nouveau 7

maintenant. Chaque fois que Dieu appelle des gens et les amène 
à la vérité, il y a une œuvre fantastique à faire. Les sept ères de 
l’Église avaient cette responsabilité. La plupart ont échoué !

À présent, regardons à nouveau ce verset. Il ne dit pas seule-
ment que nous devrions livrer ce mystère—quelque chose que 
nous avons assurément été missionnés de faire. Il dit que nous 
devrions faire comprendre à tous les gens que ce mystère doit 
être dispensé, ou déclaré, à toute l’humanité. En surface, cela ne 
semble pas avoir de sens. Bien que ce fût arrogant de leur part, 
je suis sûr que c’est pour cette raison que les traducteurs ont 
changé ce mot.

Il y a plus dans ce verset que ce que nous y avions vu dans le 
passé. Dieu en a révélé une profonde signification à cette Église.

L A  V I S I O N  D E  L’ U N I V E R S

Quel est ce mystère dont Dieu parle ? Qu’est-ce que Dieu veut 
que nous comprenions ? C’est qu’en fait, Il SE REPRODUIT 
Lui-même dans l’humanité. C’est une vérité si merveilleuse que 
le monde dit : Non, cela ne se peut pas ! C’est un blasphème ! Mais 
c’est ce que dit la Bible et ce mystère tourne tout autour de cela.

Apocalypse 11 :1 parle du temple (en grec naos) ; ou temple 
intérieur, là où Dieu habite. C’est là où est le mystère. 
Quand le Christ est mort, le voile du temple, en face du Saint des 
saints s’est déchiré en deux et nous avons alors obtenu l’accès 
à Dieu le Père. Cet événement symbolise aussi notre accès à 
l’univers entier ! C’est le sujet du mystère.

Les astronomes disent que l’univers contient quelques 2 à 3 
trillions de Galaxies. Combien cela représente-t-il d’étoiles ? 
Le mieux qu’ils peuvent chiffrer est 70 suivis de 21 zéros—proba-
blement plus que le nombre de grains de sable sur terre. Et pour-
tant, Dieu appelle toutes les étoiles par leur nom ! (Ésaïe 40:26).

La lumière voyage à la vitesse de 360 000 km par seconde. 
Et la lumière de l’autre coté de l’univers ne nous a même pas 
encore atteints ! Ces chiffres nous donnent une certaine idée de 
l’extraordinaire étendue de l’univers. Ils nous aident à voir quel 
Dieu omnipotent nous avons.

Et Dieu, dans ce mystère, nous dit que nous allons gouverner 
le vaste univers.
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Éphésiens 3 :9 dit que tous les hommes doivent voir 
que le mystère de Dieu doit être déclaré. Réfléchissez 
à cette déclaration. Dieu veut donner à tous les habitants de 
ce monde une vision comme ils n’en ont jamais vue auparavant ! 
Peut-être veut-Il leur montrer qu’ils devront publier ce mystère 
à travers l’univers—et peut-être à d’autres hommes et femmes 
que Dieu créera sur d’autres planètes. Assurément Éphésiens 3 :9 
autorise à penser cela. Est-ce que le mystère de Dieu sera dis-
tribué sans fin—là où, ailleurs dans l’univers, ce mystère sera 
révélé à des hommes, après être passés par certaines expériences 
comme nous en avons sur la Terre ? Je ne sais pas exactement ce 
que Dieu a à l’esprit. Mais le mot dispensation a des implica-
tions à faire chanceler l’esprit ! Le mystère doit être dis-
pensé, ou déclaré, à chaque fils qui entre dans la Famille de Dieu.

Cela ne devrait pas nous surprendre si le Dieu impression-
nant avait un certain plan prodigieux que nous n’avons pas plei-
nement compris. Conditionnera-t-il nos esprits de plus en plus 
pour comprendre ce que nous ferons dans ces 2 à 3 trillions de 
galaxies ? C’est beaucoup de planètes ! Est-il possible que Dieu 
créera, après l’Opération Terre, encore plus de fils de Dieu ?

Supposons que Dieu ait l’intention de mettre plus d’habi-
tants là, dans ces 2 ou 3 trillions de galaxies. Cela semble presque 
incroyable, mais ne mettons pas de limite à Dieu. Son esprit est 
un pouvoir créateur qui inspire le respect ! C’est pourquoi c’est un 
péché terrible pour des petits hommes de l’affronter et de le défier !

« Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, et la 
domination reposera sur son épaule ; on l’appellera Admirable, 
Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. Donner 
à l’empire de l’accroissement, et une paix sans fin au trône de 
David et à son royaume, l’affermir et le soutenir par le droit et 
par la justice, dès maintenant et à toujours : Voilà ce que fera 
le zèle de l’Éternel des armées » (Ésaïe 9 :6-7 dans la Bible King 
James—Ésaïe 9 :5-6 dans la Bible Louis Segond). Nous avons 
spéculé sur la signification de ces deux versets, mais si vous 
regardez simplement à ce que dit ce passage, il en dit beau-
coup. Il dit qu’il n’y aura pas de fin à l’accroissement du gou-
vernement de Dieu et de la paix.

Premièrement, vous devez avoir le gouvernement de Dieu qui 
amène la paix. Vous n’avez pas besoin d’amener la paix à une 
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planète ou à une galaxie vide, n’est-ce pas ? Vous devez amener la 
paix là où il y a des habitants—peut-être des anges, peut-être des 
hommes. Sil n’y a rien là, à part un désert, et si cela devait rester 
ainsi, pourquoi auriez-vous besoin d’accroître le gouvernement 
et la paix pour toujours et à jamais ? Dieu a un but pour chaque 
pouce de Sa création.

La Bonne Nouvelle de juin 1974 disait ceci : « Dieu le Père 
et Jésus-Christ se reproduisent eux-mêmes. Ils élargissent 
leur Famille Dieu. Le Père engendre des fils, de vrais fils, des 
membres littéraux de la Famille Dieu. C’est le but de la vie 
humaine ; c’est le but de l’existence de cette Terre, et cela pour-
rait très bien être le but pour l’univers entier. Donc, 
nous ne pouvons pas être dogmatiques. Nous voyageons, du 

moins en partie, dans le domaine des possibilités » (c’est 
moi qui souligne).

Nous avons spéculé—comme M. Armstrong le fit—que ce 
verset peut signifier que la Famille de Dieu s’étendra pour 
toujours. Si ceci est vrai, cela vous donne une idée du travail 
qui est devant nous.

La Bible dit qu’il y aura une fin aux chagrins, aux pleurs et 
à la souffrance. Cela pourrait s’appliquer à l’Œuvre de Dieu sur 
cette terre seulement. À nouveau, ceci est une spéculation, mais 
je crois que ces deux passages dans Éphésiens et Ésaïe renforcent 
cette spéculation.

Tout ce que Dieu a en réserve, vous pouvez être sûr que ce 
sera phénoménal. 

C AC H É  D E  T O U T E  É T E R N I T É

Notez quelque chose d’autre concernant Éphésiens 3:9: « et de 
mettre en lumière, quelle est la dispensation du mystère caché 
de tout temps en Dieu, [ou, qui dès le commencement du monde 
a été caché en Dieu] qui a créé toutes choses [par Jésus-Christ] » 
(selon la version King James).

L’expression « a été caché en Dieu » est une faible traduction. 
L’Anchor Bible dit : « caché de tout temps en Dieu » et âges signifie 
normalement éternités—littéralement, d’éternité en éternité de 
temps, une longue période de temps, incommensurable ou indé-
finie. Cela parle non seulement du temps de ce monde, mais 
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d’un temps avant l’histoire humaine quand Dieu avait seulement 
affaire aux anges.

Vous pouvez voir que les traducteurs ne comprenaient pas 
grand chose à ce verset !

D’éternité en éternité de temps, ce mystère a été caché dans 
l’esprit de Dieu. Ce n’est pas de la spéculation. Le plan de Dieu de 
Se reproduire Lui-même n’était pas quelque chose qu’il a impro-
visé au hasard. Ce mystère pourrait avoir été caché dans Son 
esprit pour des millions et des millions d’années !

Le Lange’s Commentary dit : « Depuis qu’il y a eu des anges et 
des hommes, cela n’a été révélé à aucun d’eux ». Ceci est correct 
jusqu’à un certain point. Cela nous aide à voir la signification 
de « caché de tout temps en Dieu ». Cependant, après la rébellion 
d’un tiers des anges, Dieu a ensuite révélé aux anges Son plan 
pour l’homme. Et ce mystère a été caché à ce monde jusqu’à pré-
sent. Il a été révélé uniquement au « petit troupeau » de Dieu à 
travers les âges. C’est exactement ce que dit ce verset. Au temps 
où Dieu les a créés, les anges ne comprennaient pas qu’Il 
se reproduirait Lui-même dans les êtres humains si Son 
plan avec les anges aurait échoué ! Dieu a créé les anges 
avec un plan de renfort. Ils n’ont pas appris de ce Plan B—Dieu 
Se reproduisant Lui-même dans l’homme—jusqu’à ce qu’Il vit 
que le Plan A avec les anges ne fonctionnerait pas. (Ceci est 
expliqué en détail dans notre brochure gratuite La vision de 
la Famille Dieu). Cette vérité transcendantale était dans l’es-
prit de Dieu avant et pendant la création des anges, mais Il ne 
l’a pas révélée aux anges ; peut-être pensait-Il qu’ils auraient été 
déconcentrés ou découragés.

Ceci nous donne une certaine idée de la profondeur d’esprit 
de Dieu. Il ne nous révèle pas tout. Nous avons reçu les vérités 
essentielles, mais certaines connaissances pourraient ne pas être 
bonnes pour nous en ce moment. Dieu sait quoi nous révéler 
et quoi nous cacher en ce temps—et ce qu’il cache peut être 
stupéfiant !

Imaginez seulement ce que Dieu pourrait encore avoir à nous 
révéler quand le moment sera venu !

« Il leur fut révélé [aux prophètes] que ce n’était pas pour eux-
mêmes, mais pour vous, qu’ils étaient les dispensateurs de ces 
choses, que vous ont annoncées maintenant ceux qui vous ont 
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prêché l’Évangile par le Saint-Esprit envoyé du ciel, et dans les-
quelles les anges désirent plonger leurs regards » (1 Pierre 1 :12). 
Le mot désirent est au présent. Les anges sont TOUJOURS 
vivement passionnés d’en apprendre plus profondément 
sur Dieu se reproduisant Lui-même dans l’humanité, 
alors que le plan se déroule.

C’est l’ultime plan magistral de Dieu.
Si les anges, qui ne seront jamais des dieux, ont cet intérêt 

intense, la profondeur de notre passion ne devrait-elle pas au 
moins atteindre la leur ? Nous seront des Dieux—des fils de 
Dieu !

Le mot traduit par ‘regards’ implique que les anges se 
penchent, s’étirent et se forcent, essayant d’arriver à comprendre 
ce que Dieu fait. Ils se posent et répondent les grandes questions : 
Qu’est-ce que Dieu fait ? Nous devons en apprendre plus à ce sujet. 
Qu’est-ce que veut dire : Dieu Se reproduit Lui-même dans les 
hommes ?

Les anges sont des êtres puissants et forts—ainsi nous n’avons 
pas à nous sentir désolés pour eux—mais ils sont absolument 
éblouis par ce que Dieu fait avec l’homme ! Ils sont excités et 
euphoriques, et ils veulent tout connaître de ce profond mystère !

Et pourtant, la plupart des gens du peuple de Dieu ne sont 
même pas intéressés dans ce mystère parce qu’ ils sont si 
aveugles !

Dieu évalue notre niveau d’intérêt dans ce plan qui ébranle 
l’esprit.

Depuis des éternités, cette idée a été cachée dans l’esprit de 
Dieu. Il savait qu’il y aurait un grand risque : Celui qui devint 
Son Fils a tout risqué et a souffert comme aucun homme parce 
que Dieu et la Parole veulent une Famille. Jésus-Christ devait 
endurer beaucoup de problèmes sur cette terre. Il devait être 
parfait. Un seul péché aurait mis une fin pour chacun de nous—
il n’y aurait jamais eue de Famille de Dieu ! L’homme aurait en 
peu de temps détruit toute vie humaine et cela aurait été la fin.

Parfois nous avons des problèmes et des difficultés tandis que 
nous essayons de marcher dans les pas du Christ. Il est parfois 
difficile d’obéir à Dieu. Mais réalisez pourquoi : Dieu veut nous 
donner cet avenir impressionnant et incroyable en tant que fils 
de Dieu ! Bien sûr, ce n’est pas facile ! Dieu n’essaie pas de nous 
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sauver physiquement. Il nous veut dans Sa Famille pour toute 
l’éternité ! Il nous donnera des épreuves sévères.

Au lieu de nous apitoyer sur nous-mêmes quand nous 
sommes éprouvés, nous devons ancrer cette vision dans nos 
esprits et l’ancrer si profondément que nous ne devrions jamais 
renoncer, en aucune façon ! C’est exactement la pensée que Dieu 
veut que nous ayons à l’esprit. C’est ça le caractère. Vous et moi 
devons choisir de nous réjouir de nos épreuves, même quand 
elles deviennent extrêmement dures.

Cette vision devrait capter notre attention. Vous n’aurez 
jamais, non jamais, d’autre opportunité comme celle-ci. Même 
les anges, aussi brillants et flamboyants soient-ils, n’ont pas cette 
opportunité. Certains érudits pensent qu’il n’y a rien d’extrême-
ment profond dans ces versets, mais ils n’ont pas encore compris.

Saisissez-vous vraiment ?
La Terre sera-t-elle une aire de lancement vers l’uni-

vers infini pour faire accroître la Famille de Dieu à 
jamais ? Je ne sais pas. Mais quand je vois des écritures 
comme éphésiens 3 :9 et Ésaïe 9 :6-7 (ou Ésaïe 9 :5-6 dans la 
Bible Louis Segond), je dois dire que quelque chose de mer-
veilleusement grandiose est à l’horizon—quelque chose 
hors de ce monde—quelque chose de difficile même à 
imaginer !

« La plus grande audience possible » pourrait être notre 
cri de bataille pour toujours !

Cette compréhension d’Éphésiens 3:9 est puissante, une 
nouvelle révélation de Dieu à cette Église qui stupéfie l’es-
prit. Assurons-nous que nous nous réjouissons de l’étonnante 
profondeur concernant ce mystère de Dieu !
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2
La nouvelle 
mission
Cette mission de prophétiser de nouveau, cette œuvre 

de dispenser le mystère, construit en nous une menta-
lité que Dieu utilisera à travers l’éternité. Ce que 

nous faisons sur terre n’est qu’un petit commencement.
C’est pourquoi il est si important pour nous de réfléchir pro-

fondément à notre mission. Nous devons réaliser de quoi nous 
parlons au juste quand nous disons que nous prophétisons de 
nouveau. Cela concerne le mystère qui est directement lié à 
cette septième trompette quand Jésus-Christ revient.

Nous vivons au milieu du pire trouble qui ne se soit jamais 
produit sur cette planète. Cependant, avoir nos esprits dans ce 
mystère enlève toute pensée négative. Nous devenons tous néga-
tifs à certains moments, et comprendre ce mystère est la façon 
d’y faire face. C’est le meilleur temps que jamais pour 
notre appel. Les gens peuvent se moquer, mais le retour du 
Christ est presque là. La majorité des hommes sur Terre, 
aujourd’hui, feront l’expérience de la Tribulation—et du 
retour de Jésus-Christ, s’ils sont encore en vie. Et quand les gens 
dans le Monde à Venir regarderont en arrière, ils diront : Quelle 
opportunité cela aurait été d’avoir été appelés juste avant le retour 
de Jésus-Christ sur cette terre !

Nous sommes sur le point d’être élevés au niveau divin ! 
Apocalypse 10 :1 décrit l’apparence d’un ange puissant : « Je vis 
un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé d’une 
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nuée ; au-dessus de sa tête était l’arc-en-ciel, et son visage était 
comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes de feu ». Un être 
impressionnant ! Et pourtant, Dieu n’a jamais appelé aucun 
ange Son fils, ou dit qu’Il serait Son Père (Hébreux 1:5). 
Nous sommes ici, faits de boue—et Dieu se reproduit Lui-
même en nous ! C’est vraiment quelque chose d’excitant ! C’est le 
message que Dieu veut que nous prophétisions de nouveau !

Si Lucifer et un tiers des anges avaient réussi, nous pouvons 
seulement croire que ce mystère serait encore caché dans l’esprit 
de Dieu ! Dieu pourrait n’avoir jamais révélé Son plan magis-
tral de se reproduire Lui-même en l’homme. Ainsi, quand vous 
pensez à ce mystère, pensez à l’histoire de ce plan—spécialement 
au temps où il résidait uniquement dans la pensée de Dieu.

P L U S  D E  D É L A I

Apocalypse 10 :6 dit qu’il n’y aurait plus de délai. Nous sommes 
entrés dans cette période après la mort de M. Armstrong et 
quand Satan fut précipité sur la terre (Apocalypse 12:12-13).

Dans la Bonne Nouvelle de janvier 1984, M. Armstrong écrivit 
sur ce que réserve l’avenir. « Ainsi, Apocalypse 10 montre que 
quand notre œuvre paraissait près d’être terminée, il y a plus 
d’une décennie, Dieu a ralenti les événements du monde, et j’ai 
été missionné d’aller maintenant, avec le message du Royaume, 
vers beaucoup de rois (ou beaucoup de nations) parlant diffé-
rentes langues (Apocalypse 10 :11). C’est ce que j’ai fait, alors que 
je regarde maintenant en arrière, notamment depuis 1972. »

Pensez à cela un moment. M. Armstrong avait le discerne-
ment remarquable que les événements avaient été retenus—et 
l’avaient été pour environ 12 ans. Il savait que Dieu avait, pour 
une certaine raison, retenu les choses. Mais il a vu aussi qu’il y 
aurait une fin à ce délai—et c’était quand il mourut !

Aujourd’hui Dieu peut, en certaines façons, ralentir un 
dirigeant ou en mettre un autre au pouvoir pour stabiliser le 
Moyen-Orient ou d’autres régions pour un peu de temps. Dieu 
peut utiliser un dirigeant du monde pour ouvrir des portes 
afin que nous puissions publier ce message. Mais pourtant, il 
n’y a plus de délai. Avez-vous remarqué avec quelle rapidité 
le roi du sud et le roi du nord montent en f lèche au pouvoir ? 
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Dieu ne retiendra pas les événements mondiaux à nouveau. Les 
événements avancent à la vitesse de l’éclair !

« On me donna un roseau semblable à une verge, en disant : 
Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l’autel, et ceux qui y 
adorent » (Apocalypse 11 :1). Un prophète s’élèvera et sera utilisé 
pour mesurer l’autel, ou le ministère, et les membres de l’Église 
de Dieu. Une dame m’a rappelé comment tous mes messages 
sont envoyés directement aux églises et écoutés. Ce n’était pas 
fait quand M. Armstrong était vivant. Ces cassettes étaient seu-
lement envoyées occasionnellement. Mais maintenant les gens 
du peuple de Dieu sont dispersés et ont besoin d’être mesurés 
comme jamais auparavant.

L E S  T E M P S  D E S  N A T I O N S

Il est intéressant de noter que quand M. Armstrong voyageait à 
travers le monde, dans des dîners-témoignages, il est allé prin-
cipalement aux dirigeants des nations Gentils. La première de 
ces visites est arrivée le 26 septembre 1973, lors de la Fête des 
Trompettes. La mission de M.  Armstrong était de prêcher 
l’évangile, mais il avertissait aussi les nations Gentils. Il avait un 
message d’avertissement de trompette, terriblement fort, pour 
certains de ces dirigeants !

Aujourd’hui, nous proclamons encore le message de l’évan-
gile, le mystère sur lequel M. Armstrong mettait l’accent, mais 
notre accent est mis sur l’avertissement parce que nous sommes 
dans un temps de plus de délai. Nous avons seulement un petit 
laps de temps pour avertir le monde.

Nous prêchons l ’évangile, mais seulement secondaire-
ment. L’évangile avait déjà été proclamé dans le monde par 
M. Armstrong (Matthieu 24 :14). Il a aussi averti le monde, mais 
d’une manière secondaire.

Néanmoins, M.  Armstrong donna directement un aver-
tissement fort aux dirigeants des nations Gentils. C’était vers 
la fin de son œuvre et du commencement de notre message 
d’avertissement. De cette façon, il a introduit notre message 
d’avertissement.

Apocalypse 10 :11 est directement liée au chapitre 11, lequel 
discute de la division de l’Église dans le contexte du temps des 



PROPHÉTISER DE NOUVEAU16

nations : « le parvis extérieur du temple … a été donné aux 
nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant qua-
rante deux mois » (Apocalypse 11 :2). M. Armstrong a joué un 
rôle-clé dans le témoignage aux Gentils concernant les 
temps des nations.

Était-ce par hasard que le premier dîner-témoignage de 
M. Armstrong était lors de la Fête des Trompettes ? Je ne le pense 
pas ! Il avait un message de Fête des Trompettes—exactement 
comme nous avons un message des Trompettes aujourd’hui, un 
message d’avertissement où Dieu dit : Sonnez l’alarme ! La survie 
humaine est en jeu !

Seulement neuf jours après ce premier dîner lors de la Fête 
des Trompettes, la guerre du Yom Kippour explosait sur la 
scène mondiale !

Les Arabes avait également décrété un embargo pétrolier qui 
a ébranlé le monde.

Un tel embargo aujourd’hui pourrait détruire les économies 
de l’Amérique et de l’Europe en quelques mois ! Ceci serait même 
plus menaçant si l’Iran, le promoteur du terrorisme, prenait le 
contrôle du pétrole de l’Irak (ou d’une grande partie de ce pétrole).

Voici le point central. Il y a une connexion directe entre cet 
avertissement de Trompettes par M. Armstrong et les temps ter-
rifiants des nations Gentils, desquels il nous avait avertis—des 
temps que nous pouvons clairement voir à présent. La Grande 
Tribulation sera inf ligée directement par les dirigeants des 
nations Gentils sur l’Amérique, la Grande-Bretagne et la petite 
nation appelée Israël. Ces trois nations sont prophétisées tomber 
ensemble (Osée 5:5). (Demandez notre brochure gratuite sur 
Osée pour une explication plus détaillée). Tout ceci se conclura 
par le Jour du Seigneur et le retour de Jésus-Christ.

Les diners-témoignages de M. Armstrong ont été soigneuse-
ment orchestrés par le grand Dieu.

Le monde doit être averti de ce qui va arriver. Ensuite ils 
n’auront aucune excuse d’introduire les pires catastrophes qui se 
soient jamais produites dans le monde.

Il n’y aura probablement jamais d’autre avertissement 
comme celui qui a été donné aux dirigeants des nations Gentils 
par M. Armstrong. Ces leaders seront tenus responsables de 
transmettre le même message à leurs peuples.
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Pourquoi, une petite église, comme l’Église Universelle de 
Dieu, aurait-elle eu un homme qui voyageait à travers le monde 
en rencontrant des dirigeants au sommet—en les avertissant au 
sujet du temps des nations et du retour de Jésus-Christ ? Souvent, 
d’autres leaders ne peuvent même pas obtenir l’autorisation de 
voir ces hommes ! Pouvez-vous expliquer comment cela pourrait 
arriver ? Il n’y a qu’une manière de l’expliquer. Dieu ouvra ces 
portes, et Il a en fait retenu les événements mondiaux.

Maintenant, aujourd’hui, nous devons prophétiser de nou-
veau et avertir la propre Église de Dieu, Israël et, à un moindre 
degré, les Gentils. Pouvez-vous sentir la pression du temps 
des nations sur nous ? La pire souffrance jamais inf ligée à 
l’humanité est presque là !

Le roi du sud est en plein essor au Moyen-Orient. L’Iran nage 
dans d’énormes profits pétroliers. Le 11 septembre 2003, l’ancien 
président Iranien, Akbar Hashemi Rafsandjani, a été cité par 
l’Agence des Nouvelles de la République Islamique comme ayant 
dit : « Même si les États-Unis ont une présence physique dans 
les pays qui nous entourent, la réalité est que les États-Unies 
sont, en fait, entourés par l’Iran ». Remarquez qu’il dit que les 
États-Unis sont entourés par l’Iran—non par les nations arabes ! 
Cela vous donne un aperçu de qui est le roi du sud. L’Iran 
orchestre les attaques contre les États-Unis. Toutes les nations 
arabes craignent l’Iran.

Rafsandjani a dit aussi : « Dieu a poussé les Américains dans 
un bourbier en Irak. S’ils restent, ils auront des victimes chaque 
jour, et s’ils partent ils perdront l’honneur » (ibid.). 

L’Iran raille les États-Unis ! Et l’Amérique est trop divisé pour 
affronter cette nation islamique extrémiste. Le Président Bush 
et le Premier ministre Blair ont tous deux perdu du prestige et 
du soutien autour de ce qui est arrivé en Irak. Rafsandjani dit 
ouvertement au monde que l’Iran est le roi du sud ! Il 
confirme ce que nous avons dit depuis des années. L’Iran est la 
nation numéro-un qui commandite le terrorisme dans le monde. 
Ils ont encerclé l’Amérique en Irak, et ils ont encerclé les Juifs à 
Jérusalem. L’Iran dirige le monde en tant qu’État qui commandite 
le terrorisme, et les nations du Moyen-Orient le savent, même si 
l’Occident l’ignore. Le terrorisme s’étend principalement à cause 
de l’Iran. C’est une façon de vivre dans Jérusalem aujourd’hui.
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Les Juifs du Moyen-Orient sont au désespoir. Un sondage 
annuel rapporté dans le Daily Telegraph de Londres (30 sep-
tembre 2003) a révélé que : « Les Israéliens sont dans un état 
de désespoir ouvert concernant l’avenir de leur pays … » 
(C’est moi qui souligne). 

L’article poursuivait : « Avec l’échec du plan de paix de l’Amé-
rique, les chances de voir l’Intifada palestinienne se terminer 
n’ont jamais parues aussi faible. Les deux tiers de ceux qui ont 
été interrogés ont prédit que l’Intifada continuerait ou empi-
rerait dans l’année à venir. Quand il leur a été demandé si 
leurs enfants jouiraient d’un meilleur avenir, 73 pour 
cent ont répondu ‘non.’ Quand il leur a été demandé de 
décrire leurs sentiments concernant la situation du pays, 43 pour 
cent ont dit qu’ils étaient au désespoir ».

Les Israéliens vivent chaque jour avec le terrorisme. 
ils subissent la tempête grandissante—la tempête que 
la Bible appelle « les temps des nations » ! Vous pouvez 
sentir et voir arriver la parfaite tempête de la guerre !

L’Amérique et la Grande-Bretagne combattent le terrorisme 
de la même façon que les Juifs le font : Ils ne s’attaquent pas à la 
tête, ou à la source du terrorisme—dirigé par l’Iran et secondai-
rement par la Syrie. Et les Juifs ont clairement perdu cette guerre. 
L’Amérique et la Grande-Bretagne la perdront aussi, à moins que 
ces nations se repentent de leurs péchés et regagnent la volonté 
d’utiliser leur puissance plus qu’elles ne le font aujourd’hui 
(Lévitique 26 :19).

Cette pression s’intensifiera. Les temps des nations visent 
essentiellement la Grande-Bretagne, l’Amérique et la petite 
nation appelée Israël. La grande partie de cette pression viendra 
à la fois de l’extrémisme islamique, ou le roi du sud, et du Saint 
Empire romain, ou le roi du nord.

Et nous devons prophétiser de nouveau dans cette der-
nière heure. Il n’y a plus beaucoup de temps. Les nations Gentils 
s’élèvent, et leur haine pour l’Amérique et la Grande-Bretagne 
s’intensifie quotidiennement. Le roi du sud tient le Moyen-
Orient à la gorge, et le roi du nord tient l’Europe à la gorge, et 
le peuple de Dieu est au milieu d’une énorme crise dans l’Église.

Nous devons proclamer le message de Dieu dans Israël et 
Jérusalem. « Monte sur une haute montagne, Sion, pour publier 
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la bonne nouvelle ; élève avec force ta voix, Jérusalem, pour 
publier la bonne nouvelle ; élève ta voix, ne crains point, dis 
aux villes de Juda : Voici votre Dieu ! » (Ésaïe 40:9). Sion, c’est 
le peuple de Dieu ou l’Église de Dieu aujourd’hui. L’Église de 
Philadelphie de Dieu a de bonnes nouvelles pour Jérusalem ! 
« Élève avec force ta voix, Jérusalem ; élève ta voix, ne crains 
point, dis aux villes de Juda : Voici votre Dieu ! » Nous devons 
publier ce message, en utilisant la télévision et les publications : 
Voici votre Dieu ! Il vient !

Nous avons livré ce message aux Juifs seulement d’une petite 
façon. Je crois qu’il y a encore un message puissant destiné à 
la nation d’Israël, qui est la tribu biblique de Juda. Ils n’ont pas 
d’espoir. Ils ont besoin d’un avertissement et de notre message 
d’espoir. Nous seuls pouvons le livrer et nous le ferons, par la foi.

L E S  M I N I S T R E S  O N T  
É C H O U É  D E  P R O P H É T I S E R

En 1984, M. Armstrong disait au sujet des ministres de l’éud : Je 
souhaite pouvoir faire comprendre à nos ministres qu’ils doivent 
parler des prophéties ! Ces prophéties doivent être expliquées et 
proclamées à nos gens ! Ses paroles m’ont troublé. Je suis devenu 
plus déterminé à prophétiser comme Dieu l’a commandé. Mais 
les Laodicéens n’ont pas voulu prophétiser. Ils n’aimaient pas les 
mauvaises nouvelles, et ils avaient perdu la stupéfiante vision 
concernant le mystère, par conséquent ils ne voulaient pas pro-
clamer ce que Dieu a prophétisé. Et regardez ce qui est arrivé : 
Une catastrophe dans l’Église sur une énorme échelle ! Après la 
mort de M. Armstrong, ils ont presque complètement arrêté de 
parler des prophéties !

Ces ministres et ces gens qui ne voulaient pas prophétiser 
comme ils l’auraient dû en 1984 sont mourants aujourd’hui ! 
Nous devons laisser leur mauvais exemple nous motiver pour 
éviter leur péché mortel.

À présent nous pouvons voir beaucoup plus clairement la 
catastrophe qui approche. Aujourd’hui nous pourrions trouver 
encore plus d’excuses pour ne pas prophétiser. Ce n’est pas facile 
de livrer le message de Dieu. Mais nous le devons—notre salut et 
notre récompense en dépendent !
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Nous devons réaliser qu’il y a une inspiration au-delà de ce 
que les mots peuvent décrire quand les gens se repentent 
de leurs péchés ! C’est là où se trouve la véritable inspiration !

Dans quelle mesure aimons-nous la vérité de Dieu ? L’aimons-
nous assez pour dire aux gens ce que Dieu dit, même quand cela 
contient des mauvaises nouvelles ? Avons-nous vraiment la 
volonté de prophétiser de nouveau ?

L A  T Ê T E  D E  L’ É G L I S E

Apocalypse 1 nous donnera un certain contexte sur notre mis-
sion de prophétiser de nouveau.

« Révélation de Jésus-Christ, que Dieu lui a donnée pour 
montrer à ses serviteurs les choses qui doivent arriver bientôt, 
et qu’il a fait connaître, par l’envoi de son ange, à son serviteur 
Jean » (verset 1). La révélation a été donnée au Christ par Dieu le 
Père, et le Christ l’a donnée à un ange, et l’ange l’a donnée à Jean. 
Ce livre vient de Dieu le Père, et il n’y en a aucun autre qui lui 
soit semblable dans la Bible. Il parle d’un nombre d’événements 
prodigieux qui se passeront très bientôt. 

Le verset 4 dit que ce livre contient un message de : « Celui qui 
est, qui était, et qui vient ». Dieu est ! Il est vivant aujourd’hui !

Le verset 11 parle de sept ères de l’Église de Dieu. À présent, 
notez le verset 13 : « Et, au milieu des sept chandeliers, quelqu’un 
qui ressemblait à un fils d’homme, vêtu d’une longue robe, et 
ayant une ceinture d’or sur la poitrine ». Dieu est juste au milieu 
de Son Église. Deutéronome 23 :14 dit que Dieu marcherait au 
milieu du camp d’Israël. Mais il y avait une condition à cela : Le 
peuple devait être saint, ou Dieu se détournerait et les corrigerait 
sévèrement. C’est la même chose pour nous aujourd’hui, mais 
plus encore.

« Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine 
blanche, comme de la neige ; ses yeux étaient comme une 
flamme de feu ; ses pieds étaient semblables à de l’airain ardent, 
comme s’il eût été embrasé dans une fournaise ; et sa voix était 
comme le bruit de grandes eaux. Il avait dans sa main droite sept 
étoiles. De sa bouche sortait une épée aigüe, à deux tranchants ; 
et son visage était comme le soleil lorsqu’il brille dans sa force » 
(Apocalypse 1:14-16).
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Dieu tient dans Sa main les sept anges qui sont au-dessus 
des sept ères de l’Église. L’International Critical Commentary 
dit ceci, concernant cette déclaration : « Cette phrase n’a pas 
de lien organique avec la lettre à l’Église d’Éphèse ». Elle n’en a 
pas ? La personne qui a écrit ce commentaire ne connaît pas le 
Chef de l’Église de Dieu ! Organique signifie que cela forme un 
élément intégral ou une partie d’un tout. Ce commentaire dit 
que le Christ n’a pas de lien organique avec l’ère d’Éphèse, ou 
même, avec aucune des autres ères ! Mais le Christ est la Tête de 
l’Église ! L’Église est un organisme spirituel.

Les Laodicéens ont perdu la Tête décrite dans Apocalypse 
1 (Colossiens 2 :19). Ils ne voient pas de lien organique entre 
Apocalypse 1 et les lettres aux sept églises dans Apocalypse 2 et 
3. C’est parce que le Christ ne les dirige plus. La vérité est que le 
Christ est au milieu de Ses véritables élus ! Il tient ces sept anges 
dans Sa main ! Aucun petit homme faible ne peut diriger l’Église 
de Dieu !

Quand j’ai été convoqué par l’éud, pour témoigner en liaison 
avec le procès concernant le Mystère des siècles, la première 
question a été par deux fois : « Êtes-vous le chef de l’Église de 
Philadelphie ? » Les deux fois j’ai répondu, « non ».

Qui est le Chef de cette Église ? Si c’est un petit homme faible, 
alors vous avez un avenir très noir. Apocalypse 1 met les choses 
dans l’ordre correct. Premièrement, avant d’examiner les ères 
et le corps de l’Église, comprenez qui est la Tête ! Notre 
survie spirituelle dépend de notre profonde compréhen-
sion de qui est la Tête de cette Église ! D’où vient cette révé-
lation ? D’où vient la puissance de faire l’œuvre ? Satan a conduit 
95 pour cent du peuple de Dieu loin de la vérité aujourd’hui. 
Apparemment, beaucoup des Laodicéens voyaient seulement 
M. Armstrong comme le chef, et quand il est mort, l’Église est 
descendue en spirale hors de contrôle.

Satan a détruit leur foi en détachant leur esprit de la véritable 
Tête de cette Église. Ils ne regardaient plus au Seigneur Dieu 
Tout-Puissant !

Satan essaya de détourner notre concentration sur notre Chef 
avec la question de la déposition. C’est de cette seule façon qu’il 
pouvait gagner. Satan a voulu me faire dire que j’étais le chef et 
de faire que les gens ne regardent qu’à moi—un petit homme 
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faible. Voilà comment la foi du peuple de Dieu est détruite. 
N’oublions pas que Satan pose des questions et travaille à tra-
vers des hommes et des femmes. Dieu a dit aux gens de Smyrne 
que Satan jetterait certains d’entre eux en prison. Assurément, 
des hommes étaient utilisés pour faire ces mauvaises œuvres. 
Combien de fois Satan ne nous a-t-il pas fait perdre la voie en 
posant une question ? Satan a commencé a travailler avec Eve en 
demandant : « Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez pas 
de tous les arbres du jardin ? » (Genèse 3:1). Tout a commencé 
par une simple question qui aurait dû être ignorée ou confrontée 
par une réprimande inspirée par Dieu. Au lieu de cela, Eve s’est 
engagée dans une conversation avec Satan—et toute l’humanité 
a suivi cette tradition mortelle!

Satan est beaucoup plus subtil et puissant que nous ne le 
sommes. C’est une erreur mortelle de même l’engager dans une 
conversation.

La Tête de cette Église a un visage qui brille comme le soleil 
dans sa pleine force ! Son visage est si brillant qu’une explo-
sion d’une bombe « H » serait sombre en comparaison. Si vous ne 
pouvez pas voir cette Tête, vous ne pouvez pas voir la véritable 
histoire de cette Église ! Comment pouvez-vous perdre votre 
Chef, décrit dans Apocalypse 1 ? Il n’y a pas de véritable histoire 
de l’Église sans la Tête.

L E  S E I G N E U R  D I E U  T O U T  P U I S S A N T

L’International Critical Commentary s’est trompé concernant 
le lien organique entre les premiers chapitres d’Apocalypse. 
Mais permettez-moi de partager avec vous un de leur commen-
taire qui est correct. Je pense que ceci était une belle analyse en 
seulement quelques mots.

« Jean emploie l’expression le Seigneur Dieu Tout Puissant. Ce 
titre divin est utilisé 10 fois ailleurs [dans le livre d’Apocalypse], 
et seulement deux fois dans le reste du Nouveau Testament, 
excepté dans des passages qui citent l’Ancien Testament ». 
Pourquoi Jean était-il si constant à dire le Seigneur Dieu Tout 
Puissant ? Examinons quelques-uns de ces versets :

« Les quatre êtres vivants ont chacun six ailes, et ils sont rem-
plis d’yeux tout autour et au dedans. Ils ne cessent de dire jour et 
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nuit : Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le Tout Puissant, qui 
était, qui est, et qui vient !» (Apocalypse 4 :8).

« En disant : Nous te rendons grâces, Seigneur Dieu tout 
puissant, qui es, et qui étais, de ce que car tu as saisi ta grande 
puissance et pris possession de ton règne » (Apocalypse 11 :17).

« Et ils chantent le cantique de Moïse, le serviteur de Dieu, et 
le cantique de l’agneau, en disant : Tes œuvres sont grandes et 
admirables, Seigneur Dieu tout puissant ! Tes voies sont justes et 
véritables, roi des nations ! » (Apocalypse 15 :3).

« Et j’entendis l’autel [ou un autre de l’autel—selon la Bible 
King James] qui disait : Oui, Seigneur Dieu tout puissant, tes 
jugements sont véritables et justes » (Apocalypse 16 :7).

« Et j’entendis comme une voix d’une foule nombreuse, 
comme un bruit de grosses eaux, et comme un bruit de forts 
tonnerres, disant : Alléluia ! Car le Seigneur notre Dieu tout puis-
sant est entré dans son règne » (Apocalypse 19 :6).

Après avoir vu la vision dans le premier chapitre de 
l’Apocalypse, il semble que Jean est devenu un homme 
différent. Il avait cette vision de Dieu à l’esprit. Dans le reste 
du Nouveau Testament cette expression est utilisée deux fois—
mais après que Jean ait vu ceci, il a utilisé Seigneur Dieu Tout 
Puissant dix fois de plus !

Si nous commençons à voir et à comprendre ce grand 
Dieu d’Apocalypse 1, cela devrait changer chacun de 
nous. Cela veut dire vous et moi. Nous verrons vraiment le 
Seigneur Dieu tout puissant ! Il n’est pas faible ! Il est omni-
potent, d’une souveraineté toute puissante. C’est le Dieu que 
nous servons. Nous devrions craindre de violer Sa loi, parce que 
cela nous emmènera loin de cette vision magnifique qu’Il nous a 
donné dans Apocalypse 10 et 11.

Quand Jean vit cette vision, il comprit profondément que ceci 
est l’Église du Seigneur Dieu Tout Puissant d’Apocalypse 1 ! 
Il est la Tête de cette Église ! « Quand je le vis, je tombai à ses 
pieds comme mort. Il posa sur moi sa main droite en disant : Ne 
crains point ! Je suis le premier et le dernier, et le vivant. J’étais 
mort ; et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je tiens les 
clés de la mort et du séjour des morts » (Apocalypse 1 :17-18). Jean 
reçut cette vision, et en réponse il tomba à terre, comme mort ! 
Quelle vision il a reçue sur l’île de Patmos.
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Jean était seul physiquement. Mais il n’était pas solitaire, 
découragé ou triste. Il savait qu’il servait le Seigneur Dieu Tout 
Puissant ! Il n’a pas utilisé cette expression à la légère.

Vivons-nous selon la connaissance que nous avons de 
ce Dieu flamboyant ? Le craignons-nous réellement ?

Votre avenir sera déterminé par comment profondément 
vous comprenez ce Dieu.

C’est le Dieu grand et merveilleux que vous et moi servons. 
Si vous faites partie de Son Œuvre, et que vous avez le Seigneur 
Dieu Tout Puissant qui vous regarde et vous protège, alors vous 
êtes béni, bien au-delà de la plupart des gens sur terre ! Parce que 
vous comprenez votre potentiel, Dieu Se reproduit Lui-même en 
vous ! Combien nous sommes bénis. Même si nous sommes à 
deux minutes de la mort—combien nous sommes bénis.

Cette vision et cette compréhension donnent un puissant 
impact sur votre vie. Cela change vos pensées et votre attitude. 
Plus nous scellons cette vision dans nos esprits, plus nous aurons 
d’influence dans ce monde. Seulement un petit groupe de gens 
auront un impact incroyable. Vous voudrez vraiment être 
derrière cette mission et la soutenir.

S E P T  L A M P E S

« Et je vis, au milieu du trône et des quatre êtres vivants et au 
milieu des vieillards, un agneau qui était là comme immolé. Il 
avait sept cornes … » (Apocalypse 5 :6). Une corne est un symbole 
de gouvernement. L’Agneau avait sept cornes. Le gouvernement 
de Jésus-Christ a dirigé chacune des sept ères, quand elles ont 
fait l’Œuvre. Vous et moi devons être comme des enfants et nous 
soumettre à Son gouvernement dans cette ère laodicéenne—à la 
différence de la majorité du peuple de Dieu.

« Écris donc les choses que tu as vu, et celles qui sont, et 
celles qui doivent arriver après elles » (Apocalypse 1 :19). Et Jean 
l’écrivit. 

« Le mystère des sept étoiles que tu as vues dans ma main 
droite, et des sept chandeliers [lampes] d’or. Les sept étoiles 
sont les anges des sept Églises, et les sept chandeliers sont les 
sept Églises » (verset 20). Pourquoi les lampes résident-elles 
dans l’Église qui fait l’Œuvre de Dieu ? Parce que nous faisons 
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briller la lumière en publiant ce message. Il n’y a aucune 
lampe dans les églises laodicéennes. L’épd montre au monde 
ce qu’est ce mystère. Peut importe combien les problèmes du 
monde sont épouvantables, nous sommes juste au bord de la 
plus grande nouvelle que l’homme pourrait même imaginer ! 
Mais l’humanité devra apprendre certaines leçons de la manière 
la plus difficile. Pouvons-nous faire briller cette lumière dans le 
monde ?

Les lampes sont également sept esprits. L’Esprit de Dieu 
doit nous motiver et nous animer ! Il y a de la puissance là pour 
animer le peuple du Seigneur Dieu Tout Puissant !

Le Christ dit qu’Il tient, ou gouverne, les sept anges. Il gou-
verne la tête de toutes ces ères quand elles se soumettent à Lui. 
C’est pourquoi l’Œuvre de Dieu peut être accompli avec un petit 
groupe fidèle. Tout ce que nous avons à faire est d’avoir ce Dieu 
omnipotent derrière nous, nous fournissant la puissance pour 
accomplir cette Œuvre, et personne ne peut nous arrêter !

Si nous n’avons pas cette grande vue d’ensemble de l’histoire 
de l’Église, nous ne comprendrons pas vraiment ce que signifie 
prophétiser de nouveau.

Il y a sept lampes, lesquelles ont sept yeux. Nous voyons ce 
qui se passe dans le monde—en Europe et au Moyen-Orient. 
Dieu nous donne Sa vue d’ensemble.

Dieu va diriger tout à travers la structure d’Apo-
calypse 1, 2 et 3—pour toujours ! Le Père et le Mari, l’Épouse, 
les enfants qui viendront dans la Famille se répandront sans fin 
d’éternité en éternité, à travers tout l’univers, avec cette struc-
ture de la famille, éternellement ! Et Apocalypse 1 :1 ramène tout 
au Père—le Chef de la Famille !

Nous devons prophétiser de nouveau! Et Celui qui nous 
a donné cette mission est le Seigneur Dieu Tout Puissant ! Il 
nous a révélé cette nouvelle mission, et maintenant nous devons 
aller et l’exécuter.
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3
L’ étonnante  
merveille de 
l’Œuvre de Dieu
La septième et dernière tête du Saint Empire romain 

s’élève à présent extrêmement rapidement. L’Œuvre de Dieu 
s’élève au même rythme. La Grande Bretagne, l’Amérique 

et la nation appelée Israël sont sur le point d’être plongées dans 
la plus grande tribulation que ce monde n’ait jamais connue. 
Heureusement, cela conduira à l’imminent retour de Jésus-Christ 
pour gouverner cette terre.

Le livre d’Apocalypse nous enseigne comment penser 
comme Dieu. C’est le plus grand livre prophétique de la Bible, 
et le seul livre qui met les prophéties de la Bible dans un cadre 
de temps. Apocalypse 1 :1 dit qu’il vient directement de Dieu le 
Père. Toute cette prophétie—y compris les chapitres 10 et 11, et 
toutes les prophéties dont nous discutons souvent dans l’Église 
de Philadelphie de Dieu—est venue du Père.

Dieu a mis Son peuple sur la scène mondiale en cette fin des 
temps. Son peuple travaille durant le plus terrible des temps, et aussi 
le temps le plus merveilleux de l’histoire humaine. Nous faisons face 
au pire temps de souffrances jamais arrivée sur terre—vous pouvez 
voir cela tout autour de vous—mais cette souffrance introduit le 
retour de Jésus-Christ pour sauver l’humanité de l’autodestruction.

Le peuple de Dieu a reçu l’ordre, dans cette atmosphère de 
destruction, de prophétiser de nouveau.

Les mots prophétiser de nouveau impliquent une énorme 
crise dans l’Œuvre de Dieu. Autrement, pourquoi serait-il 
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nécessaire de prophétiser de nouveau ? Quelque chose de terrible 
est arrivé, comme nous le voyons dans Apocalypse 10 :7 « Mais 
qu’aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait 
[serait sur le point de sonner] de la trompette, le mystère de Dieu 
s’accomplirait, [ou serait terminé—selon la version King James, 
c’est à dire cesserait d’être un mystère] ». La crise tourne autour de 
livrer le mystère révélé de Dieu au monde. Le dirigeant qui a suc-
cédé à M. Armstrong dans l’éud a essayé de détruire ce message.

Ce mystère a été révélé dans le livre de M. Armstrong : Le 
Mystère des siècles. Nous avons combattu durant six années à la 
cour pour obtenir les droits d’auteur de ce livre. Seulement après 
cela, avons-nous pu donner ce livre au monde et « prophétiser de 
nouveau ». Une fois encore nous avons commencé à atteindre « la 
plus grande audience possible ».

Ensuite, le petit livre (verset 2), ou Le message de Malachie, a 
été révélé pour expliquer ce qui est arrivé dans l’Œuvre de Dieu 
et pourquoi nous devons prophétiser de nouveau. Ainsi, l’ordre de 
prophétiser de nouveau comprend la révélation ancienne et nouvelle.

Réfléchissez à cet avertissement terrifiant que Dieu nous a 
donné au sujet de 95 pour cent de Son peuple qui s’est détourné 
en ce temps de la fin. Nous sommes dans un temps de plus 
de délai (verset 6), et je crois que c’est la raison majeure pour 
laquelle notre mission a été changée, de prêcher l’évangile 
autour du monde, à celle de prophétiser de nouveau (avec 
l’accent mis sur l’avertissement). Satan a été précipité, et le roi 
du nord, ainsi que le roi du sud, s’élèvent rapidement. Nous 
sommes dans un temps où le Christ nous dit que s’Il n’interve-
nait pas pour l’amour des élus, aucune chair ne resterait en vie 
(Matthieu 24 :22).

Vous pourriez penser qu’avec le problème numéro-un qui est 
celui de la survie de l’humanité, Dieu pourrait attirer davantage 
l’attention des gens. Pourquoi ne veulent-ils pas écouter Dieu ? 
Il y a quelque chose de terriblement mauvais avec la nature 
humaine !

L A  B Ê T E  E T  L’A B Î M E

Dieu m’a donné une compréhension plus profonde d’Apocalypse 
17 :7-8, et je veux partager cela avec vous.
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Ce passage se lit : « Et l’ange me dit : Pourquoi t’étonnes-tu ? 
Je te dirai le mystère de la femme et de la bête qui la porte, qui 
a les sept têtes et les dix cornes. La bête que tu as vue était, et 
elle n’est plus. Elle doit monter de l’abîme, et aller à la perdition. 
Et les habitants de la terre, ceux dont le nom n’a pas été écrit 
dès la fondation du monde dans le livre de vie, s’étonneront en 
voyant la bête, parce qu’elle était, et qu’elle n’est plus, et qu’elle 
reparaîtra ».

Jean était étonné par la vision qu’il a vue—cette bête mons-
trueuse qui devait venir sur la scène en ce temps de la fin. Mais 
le monde sera confronté à l’horrifiante réalité, et ce sera 
beaucoup plus que de l’étonnement !

Cette bête « était, et n’est plus, et elle reparaîtra ». C’est une 
déclaration à embrouiller l’esprit. Beaucoup de gens lisent 
quelque chose comme cela et lèvent les bras en l’air et disent : 
« Personne ne peut comprendre ce livre ». Cependant c’est vrai-
ment simple, si seulement vous laissez Dieu vous le montrer. 
M. Armstrong a passé beaucoup de temps, lors de son ministère, 
à discuter de ce sujet.

La bête disparait de la scène pour un temps, et un pro-
phète doit montrer aux gens quelle est la vérité. Quelqu’un 
doit prophétiser.

Cette révélation concerne le temps où M. Armstrong, l’Élie 
du temps de la fin, faisait cette Œuvre de Dieu. Dieu lui a révélé 
des secrets concernant la sixième résurrection du Saint Empire 
romain, qui « était, et n’est plus, et existe encore ».

Durant la Seconde Guerre mondiale, nous avons vu l’axe 
« Hitler-Mussolini », ensuite celui-ci a disparu de la scène. Il 
« n’était plus » ! Et pourtant, Dieu dit : « il est » ! Cet Axe de pou-
voirs a perdu la guerre, mais comme M. Armstrong l’a prêché 
plusieurs fois, les Nazis sont allés en clandestinité—dans 
« l’abîme » (verset 8). Ils y sont encore—mais ils sont seulement 
en clandestinité. Dieu dit, qu’après ce temps dans l’abîme, ils 
doivent remonter ! Ensuite le Christ reviendra et détruira cette 
bête, et elle n’existera plus pour toujours.

M. Armstrong s’attendait à ce que cette bête remonte de la 
clandestinité de son temps, mais cela ne s’est pas fait. La bête 
monte au moment où monte l’Église de Philadelphie dans l’ère 
laodicéenne (Habacuc 1).
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Réalisez où nous en sommes dans cette prophétie ! L’épd 
vient sur la scène quand la bête remonte et sort de la clandesti-
nité. Nous avertissons les gens de ce qui arrive et leur donnons 
la bonne nouvelle qu’à la fin de ceci, la bête ira à la perdition 
(Apocalypse 17 :11)—elle sera entièrement détruite.

Ainsi que l’explique notre brochure La bête qui monte, la 
première étape majeure de ce roi du nord, sorti de la clandesti-
nité, était ce qui est arrivé dans les Balkans. L’Allemagne, avec 
une puissante église, s’est élevée et a détruit son unique oppo-
sition forte en Europe : Slobodan Milosevic. L’Amérique a été 
contrainte d’accepter cela, quoique le monde entier même ait 
d’abord été contre cela.

Il y a une puissance derrière ce conglomérat européen—
quelque chose que les gens ne peuvent pas vraiment comprendre. 
Ils adorent le dragon, qui leur donne le pouvoir (Apocalypse 13 :4). 
Cette puissance européenne va son chemin, en dépit de ce qu’elle 
a fait dans le passé ; un passé même aussi récent que la Première 
et la Seconde Guerre mondiales. À nouveau, elle redevient déjà 
un tyran, en dépit de son embarrassante et atroce histoire.

La véritable Église de Dieu doit montrer au monde que cette 
puissance cachée s’élève ! Quand vous comprenez Apocalypse 
17 :8 et ce qui se passe dans les Balkans, vous devez dire : C’est 
vrai ! La bête se relève juste devant nos yeux !

Elle sort de « l’abîme », c’est-à-dire de sa clandestinité.
La Bible devient réellement vivante lorsque nous savons spé-

cifiquement ce qui arrive. Vous devez admettre, que c’est assez 
impressionnant quand la prophétie atteint une telle précision !

Il y a deux parties à cette prophétie dans cette fin des temps. 
Quand le verset 8 dit : « La bête que tu as vue était, et elle n’est 
plus … et qu’elle reparaîtra », c’est la première partie—la sixième 
tête. Cependant, quand il dit : « Elle doit monter de l’abîme, 
et aller à la perdition », cela parle de la septième tête. 
M. Armstrong était sur la scène pour l’une de ces têtes, et à pré-
sent, l’épd est sur la scène pour la septième, ou la dernière tête. Il 
y a deux ères de l’Église impliquées dans cette prophétie.

Les Alliés pensaient vraiment qu’étant donné qu’ils ont 
gagné la Seconde Guerre mondiale, la bête ne se relèverait jamais. 
Mais cette bête puissante « n’est plus, et pourtant existe » (selon 
la version King James). Les Nazis sont entrés en clandestinité. 
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Une grande église les a aidé à s’échapper, et la plupart d’entre 
eux se sont échappés. Ils ont considéré comme possible qu’ils 
puissent perdre la guerre, et ils ont alors planifié leur fuite 
durant le temps de la sixième tête—juste au cas où. Les Alliés 
n’ont pas compris que s’ils ne les détruisaient pas complètement, 
les racines et les branches, qu’ils reviendraient ! Ainsi nous les 
avons laissés follement se ‘dénazifier’ eux-mêmes, et ils ont fuit 
de tous côtés, en Amérique du Sud, en Europe, au Canada et 
même aux États-Unis d’Amérique, se cachant juste parmi nous.

Et d’un bout à l’autre, M. Armstrong était sur la scène, aver-
tissant les gens que Dieu a promis d’utiliser la puissance euro-
péenne pour punir le peuple d’Israël s’il ne se repent pas de ses 
péchés !

Aujourd’hui, le monde peut « voir » la bête qui sort de 
l’abîme. Elle a commencé dans les Balkans, et bientôt elle inclura 
10 rois. Une fois que Dieu ouvre votre esprit à la compréhension 
de cette prophétie, est-il réellement difficile de voir de quoi Dieu 
discute ici ? C’est le même ancien système—la septième tête ! 
Elle était abattue et elle reparaît. Elle n’a pas arrêté, et les hommes 
n’ont jamais rien appris de sa terrifiante histoire.

Jésus-Christ est sur le point de revenir avec les premiers-
fruits, et il anéantira à jamais cette bête de ce monde qui ne la 
reverra jamais. Voilà ce que nous devons prophétiser de nou-
veau. Apocalypse 17 :8 indique que la bête doit aller à la « per-
dition ». Nous avons l’honneur d’être ici pour accomplir cette 
prophétie. Nous serons ressuscités et unis à ces saints qui ont 
été martyrisés à travers les âges—ainsi qu’avec ceux qui seront 
martyrisés dans cette période de la septième tête du pouvoir de 
la bête. Nous aurons l’honneur de nous élever dans les airs et de 
rencontrer ces saints précieux. Ensuite nous ferons demi-tour et 
nous reviendrons—et combattrons une guerre avec Dieu, 
notre Commandant.

U N  E X I S T E ,  L’AU T R E  
N ’ E S T  PA S  E N C O R E  V E N U

« C’est ici l’intelligence qui a de la sagesse. — Les sept têtes sont 
sept montagnes, sur lesquelles la femme est assise » (verset 9). 
Quelle ville est assise sur « sept montagnes », ou sept collines, 
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comme certaines traductions le rendent ? Rome. Tout touriste 
cultivé peut vous dire cela.

« Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l’autre 
n’est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu 
de temps » (verset 10). Notez-le ! Cette prophétie est datée. Il y a 
ici sept rois, mais cinq sont tombés, et un existe, et l’autre n’est 
pas encore venu. C’est presque comme si Dieu fige le temps ici—
durant le temps de ce sixième roi qui fait partie des sept.

Cette prophétie implique que Dieu amènerait Son homme 
sur la scène durant le temps de la sixième des sept têtes du Saint 
Empire romain. Elle implique aussi que la septième tête ne pour-
rait pas venir tant que l’Élie du temps de la fin était sur la scène. 
M. Armstrong était ici quand « un existe, et l’autre n’est pas 
encore venu ». Cette prophétie se réfère à une période de temps 
particulière quand Dieu envoya Son type d’Élie du temps de la 
fin pour expliquer ce qui se passe.

Cela veut également dire qu’il doit y avoir un autre homme 
envoyé pour expliquer ce qui concerne la septième tête. Ceci 
aussi est quelque chose que Dieu devait révéler à un homme.

Le livre d’Apocalypse place toute la prophétie dans un ordre 
de séquence temporelle, ou dans un cadre de temps. C’est le seul 
livre de la Bible qui fait cela.

Dieu amena M. Armstrong sur la scène et plaça tout ceci 
dans un ordre de temps spécifique.

M. Armstrong est venu sur la scène quand « la bête était, et 
n’est plus, et existe encore ». Il était sur la scène quand la sixième 
tête monta au pouvoir avant et durant la Seconde Guerre mon-
diale (« la bête qui était »). Il était aussi là après que la bête ait 
perdu la Seconde Guerre mondiale (« et n’est plus »). Il était aussi 
là quand la bête est allée en clandestinité (« la bête qui existe »). 

Cette prophétie ne pouvait être correctement com-
prise que si vous étiez sur la scène quand ceci est arrivé ! 
C’est la seule manière pratique par laquelle Dieu pouvait rendre 
ceci clair à Son peuple et au monde !

Mais notez aussi que « l’autre n’est pas encore venu ». Ainsi, 
il était prophétisé que M. Armstrong ne serait pas vivant quand 
la septième tête se manifesterait. Il fut enlevé de la scène—selon 
la version King James, et a « disparu » afin que l’ère rebelle de 
Laodicée puisse se dévoiler (2 Thessaloniciens 2 :7).
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Un autre messager devait venir sur la scène à ce moment-là—
durant l’ère laodicéenne.

Dieu a toujours utilisé un homme pour livrer Son message 
et des gens pour soutenir le messager. En établissant un homme 
dans cette période particulière, Dieu rend le cadre de temps très 
clair.

C’est durant la septième tête que les véritables élus de Dieu 
doivent prophétiser de nouveau.

Seuls les véritables élus de Dieu peuvent comprendre cette 
prophétie franchement étonnante ! Et seul Dieu peut la révéler.

S’il n’y avait pas de messagers pour Dieu, comment pour-
rions-nous comprendre ces écritures ? Dieu doit leur rendre cela 
clair. Il doit y avoir une œuvre durant la période de ces deux 
résurrections du pouvoir de la bête, afin que Dieu puisse nous 
montrer la signification de cette prophétie ! En cette fin des 
temps, les 90 pour cent de la prophétie biblique s’accomplissent—
nous pouvons voir cela arriver tout autour de nous ! Dieu donne 
une imposante responsabilité à un homme dans chacune de 
ces deux ères. Ensuite, Dieu appelle des gens pour soutenir cet 
homme et leur donne à tous la responsabilité de livrer le mes-
sage et d’expliquer au monde ce que signifie : cinq sont tombés, 
un existe, et l’autre n’est pas encore venu.

Cette bête qui « n’est pas encore venue » vient à présent ! Celle 
qui « existe » s’en est allée, de même que l’homme qui nous a 
enseigné ce sujet.

C’est vraiment une prophétie illuminante. Elle nous montre 
combien la sixième et la septième tête de cette bête sont étroite-
ment liées ensemble, mais elle montre aussi combien ces deux 
dernières ères de l’Église de Dieu sont similaires dans leurs mes-
sages. Exactement comme c’est la même bête, ainsi nous sommes 
la même œuvre. C’est la même Église, le même esprit philadel-
phien, le même peuple philadelphien, les mêmes véritables élus 
qui savent ce que Dieu pense et qui font ce que Dieu leur dit de 
faire.

2 Thessaloniciens 2 dit qu’un homme serait enlevé de la scène. 
Quand ceci est arrivé, des choses terribles se sont déroulées dans 
l’Église de Dieu : Un homme assis dans l’Église, agit comme s’il 
était Dieu, et le peuple de Dieu s’est assis là et l’a soutenu ! C’est 
là où l’Église de Philadelphie de Dieu (épd) est entrée en scène.
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AU  C E N T R E  D E  L’ H I S T O I R E

C’est étonnant comment la bête a totalement trompé ce monde. 
À cause de cette tromperie, Dieu doit amener quelqu’un sur la 
scène pour exposer ce mal, pour exposer la synagogue de Satan 
et tout le mal de l’ère laodicéenne. Quelqu’un doit recevoir cette 
révélation de Dieu pour nous aider à comprendre ce qui arrive. 
Jésus-Christ est sur un compte-à-rebours. Il fait savoir à Sa 
famille exactement ce qui arrive dans le monde et dans l’Église. Il 
ouvre tout à Sa famille, et nous dit exactement ce qu’Il a à l’esprit.

Quand la bête vient, elle doit rester « un peu de temps » 
(Apocalypse 17 :10)—deux ans et demi. Ce sera une période de 
destruction sans parallèle dans l’histoire de l’homme. Mais nous 
devons voir au-delà de la bête. Il y a beaucoup de mauvaises nou-
velles dans ce monde, mais c’est sur le point de se terminer pour 
toujours. Après les deux ans et demi, suivra le Jour du Seigneur 
et les plaies de Dieu sur ce monde. Le tout culminera par le 
retour de Christ.

C’est ce qui rend l’Église de Dieu si importante. Cette révé-
lation stupéfiante que nous devons donner au monde ! 
Nous n’osons pas échouer de proclamer cette révélation 
magnifique. Nous devons la donner aux gens de ce monde sans 
nous soucier de leur attitude. Ce message merveilleux est pour 
eux : ils seront aussi dans la Famille de Dieu, s’ils se repentent.

Quand vous lisez le livre d’Apocalypse, il est étonnant de 
voir combien les véritables élus de Dieu sont proéminents ! Nous 
sommes les personnages principaux ! Il est facile d’imaginer 
la bête et les quatre cavaliers et toutes ces choses terribles, mais 
le vrai centre de la scène est occupé par le peuple de Dieu.

La Bible est remplie de prophéties difficiles à comprendre, 
mais Dieu amène les véritables élus sur la scène et nous instruit 
de dire au monde ce qui arrive réellement et ce qui est sur le 
point d’arriver. Cela fait de nous les personnages principaux de 
l’histoire !

Il est vraiment remarquable que nous comprenions aussi 
bien ce qui arrive. Nous voyons tout en des détails merveilleu-
sement précis, parce que Dieu nous a tout révélé. Très bientôt le 
monde entier souhaitera avoir connu ce que nous connaissons 
maintenant.
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Est-ce que les dirigeants présents sur la scène mondiale savent 
ce qu’ils font ? Dans beaucoup de cas, leur ignorance est carré-
ment embarrassante ! Ils ne nous sauveront pas—aucun homme 
ne nous sauvera. Seul le Grand Dieu peut nous sauver.

Les gens de ce monde ont besoin de ce message. Ils ne le 
veulent pas, mais ils en ont besoin. Dieu le leur donnera, et 
personne ne l’arrêtera.

L A  G U E R R E  AV E C  L’A G N E AU

« Ils combattront contre l’Agneau, et l’Agneau les vaincra, 
parce qu’il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et les 
appelés, les élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincront aussi » 
(Apocalypse 17 :14). Le Christ est le Seigneur des seigneurs, et le 
Roi des rois—et ces seigneurs et rois qui sont sous Lui sont les 
premiers fruits !

Non seulement nous avons été appelés, mais nous avons 
été choisis, et Dieu dit que nous sommes fidèles. Nous allons 
combattre juste aux côtés de l’Agneau pour anéantir ce 
mauvais pouvoir de la bête une fois pour toutes, afin que le 
monde puisse se reposer et avoir la paix. Remercions Dieu pour 
ce grand événement sensationnel.

La bête s’élève aujourd’hui—mais le temps arrive où elle ren-
contrera un Guerrier beaucoup plus puissant qu’elle ne peut 
même l’imaginer ! À la suite de cette confrontation spectacu-
laire, il y aura des cadavres étendus sur toute la Terre et du sang 
jusqu’au mors des chevaux couvrant environ 320 km dans la 
Vallée de Josaphat ! C’est ce qu’il faudra pour attirer l’attention 
des gens vers Dieu ! Cela vous montre combien les gens peuvent 
avoir la tête dure et être rebelles.

Dieu ne veut pas que nous soyons si entêtés, parce que c’est 
ce qui en résulte.

M.  Armstrong a dit à l’Église que l’histoire libérale des 
années 1970 se répéterait et conduirait exactement à ce qui est 
arrivé—mais quel bien cela a-t-il fait à 95 pour cent du peuple 
de Dieu ? Cela montre à quel point même le peuple de Dieu est 
rempli de la nature humaine que nous devons vaincre.

Dieu a toujours averti Israël avant qu’Il le punisse. Il a tou-
jours averti au sujet de chacune des têtes de cette bête. Il a 
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prophétisé qu’Il avertirait de ce problème en cette fin des 
temps—et maintenant elle sort de l’abîme, et elle profite déjà de 
son importance.

L E S  C H A L D É E N S

« Oracle [ou, Le fardeau—selon la version King James] révélé à 
Habacuc, le prophète »  (Habacuc 1 :1). Habacuc a vu ce fardeau, 
et nous l’avons vu aussi. Qu’est-il ?

« Jusqu’à quand, ô Éternel? … J’ai crié, et tu n’écoutes pas ! J’ai 
crié vers toi à la violence, et tu ne secours pas ! Pourquoi me fais-
tu voir l’iniquité, et contemples-tu l’injustice ? Pourquoi l’op-
pression et la violence sont-elles devant moi ? Il y a des querelles, 
et la discorde s’élève » (versets 2-3). Il parle de l’Église de Dieu 
en ce temps de la fin. Elle est devenue la synagogue de Satan 
(Apocalypse 3 :9). C’est assurément un fardeau ! Cela rendait 
Habacuc dépressif, comme il en est des véritables élus de Dieu 
aujourd’hui. C’est si tragique que cela nous désespère !

« Aussi la loi n’a point de vie, la justice n’a point de force ; 
car le méchant triomphe du juste, et l’on rend des jugements 
iniques » (Habacuc 1 :4). Voilà les véritables élus, entourés de 
gens mauvais. Certains groupes laodicéens veulent s’assem-
bler et agir comme si les choses étaient parfaites. Mais Dieu les 
appelle méchants—et ils entourent le juste !

Mais remarquez : « Jetez les yeux parmi les nations [les païens 
ou les transgresseurs—selon la version King James], regardez, et 
soyez saisis d’étonnement, d’épouvante ! Car je vais faire en vos 
jours une œuvre, que vous ne croiriez pas si on vous la racon-
tait » (verset 5). Ici, Dieu s’adresse aux Laodicéens, les trans-
gresseurs : Je vais vous parler de cette œuvre et vous ne le croirez 
même pas! M. Armstrong vous a parlé et vous ne vouliez pas le 
croire, et je vais vous le dire une autre fois et vous ne le croirez pas 
encore. Voyez comment vous avez la tête dure ! Dieu est en train 
de perdre patience avec ces gens.

Néanmoins, certaines personnes seront émerveillées 
parce que Dieu élève une œuvre. Ces véritables élus sont 
ravis et sont dans un état d’émerveillement du simple 
fait d’en faire partie ! Quelle œuvre extraordinaire—un petit 
reste accomplissant toutes ces œuvres remarquables. Dieu nous 
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utilise pour faire une œuvre étonnante et merveilleuse. Pourquoi 
aurait-Il même à faire cela ? Parce que les transgresseurs l’ont 
détruite, et elle doit être ravivée.

Remarquez maintenant, pendant que l’Église de Dieu se 
relève, quelque chose d’autre se lève : « Voici, je vais susciter les 
Chaldéens, peuple furibond et impétueux, qui traverse de vastes 
étendues de pays, pour s’emparer de demeures qui ne sont pas 
à lui » (verset 6). Voici pourquoi nous devons prophétiser de 
nouveau au monde, particulièrement à Israël : Cette bête se 
relève !

Apocalypse 11 :1-2 parle aussi du petit reste de Dieu qui s’élève, 
côte à côte, en même temps que les nations Gentils—exactement 
comme le fait Apocalypse 17 :8. L’Œuvre de Dieu et le pouvoir 
de la bête montent en même temps. Et Dieu dit : Je veux que tu 
prophétise de nouveau. Personne ne comprendra si tu ne prophé-
tise pas. Nous devons vraiment être des soldats et être derrière 
l’Œuvre de Dieu.

« Il est terrible et formidable ; de lui seul viennent son droit 
et sa grandeur. Ses chevaux sont plus rapides que les léopards, 
plus agiles que les loups du soir, et ses cavaliers s’avancent avec 
orgueil ; ses cavaliers arrivent de loin, ils volent comme l’aigle 
qui fond sur sa proie. Tout ce peuple vient pour se livrer au pil-
lage ; ses regards avides se portent en avant, et il assemble des 
prisonniers comme du sable. Il se moque des rois, et les princes 
font l’objet de ses railleries ; il se rie de toutes les forteresses, il 
amoncelle de la terre, et il les prend » (Habacuc 1 :7-10). C’est une 
force destructrice, incroyablement mauvaise—comme les loups 
du soir qui mangent tout ce qu’ils peuvent trouver, même les os 
de leurs proies.

Comprenez-vous vraiment quelle bête féroce et meurtrière 
ce sera ? Elle sera de loin plus destructrice que les Nazis de la 
Seconde Guerre mondiale.

« Alors son ardeur redouble … [son esprit change—selon la 
version King James] » (verset 11). Un homme est sur le point d’en-
trer sur la scène politique, et nous devons prophétiser à son sujet. 
Apocalypse 13 :4 dit que le pouvoir de la bête sera renforcé par 
le dragon, et que l’esprit de ce dirigeant sera changé. Assez sou-
dainement, il aura plus de puissance qu’il n’en avait auparavant—
venant tout directement de Satan.
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L A  H U I T I È M E  B Ê T E

« Ce sont aussi sept rois: cinq sont tombés, un existe, l’autre 
n’est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de 
temps. Et la bête qui était, et qui n’est plus, est elle-même un hui-
tième roi, et elle est du nombre des sept, et elle va à la perdition » 
(Apocalypse17 :10-11). Aussi curieuse que cette prophétie semble 
être, M. Armstrong l’a expliquée en détail.

Daniel a décrit quatre bêtes, représentant quatre empires 
qui domineraient le monde (Daniel 7 :1-7). La troisième bête 
avait quatre têtes (faisant un total de sept têtes), et la tête de 
la quatrième bête avait 10 cornes. Cette dernière tête repré-
sente l’Empire romain. Et un autre système est né de cet Empire 
romain : Les dernières sept cornes, de ces dix cornes, sont deve-
nues le Saint Empire romain—l’Empire romain chevauché, ou 
conduite, par une église. Dieu appelle cela le huitième système 
(Apocalypse 17 :11). Elle est différente de ces sept têtes de Daniel 
7 et d’Apocalypse 13. Il n’y a jamais eu de système comme cela 
parmi ces autres empires mondiaux.

Voici ce que M. Armstrong a écrit sur ce sujet. « La bête 
entière d’Apocalypse 17—les résurrections de l’Empire romain—
est une partie des ‘sept têtes’ d’Apocalypse 13 et de Daniel 7 parce 
qu’elle comprend les sept dernières cornes. Pourtant cet Empire 
romain ravivé est le ‘huitième’ système, différent des sept qui 
étaient avant lui (Apocalypse 17 :11) » (Qui est, ou qu’est-ce que, la 
bête prophétique ?).

Nous devons saisir le grand portrait. Daniel 7 et Apocalypse 
13 discutent de quatre empires mondiaux qui ont sept têtes. Mais 
Apocalypse 17 parle de sept têtes qu’une église chevauche [ou 
conduit], et c’est çà le huitième système. Tout le chapitre d’Apo-
calypse 17 concerne ce huitième système. Ces quatre empires 
mondiaux dont parlent Daniel 7 et Apocalypse 13 sont : 1)—
Nebucadnetsar et l’Empire Chaldéen ; 2)—l’Empire Médo-Perse ; 
3)—l’Empire Gréco-Macédonien sous Alexandre et ses géné-
raux : et 4)—l’Empire Romain. Dix cornes ou têtes sortent de cet 
Empire Romain. Les trois premières étaient des barbares qui ont 
dominé Rome. Ensuite une petite corne s’est élevée et les a arra-
chées (Daniel 7 :8)—se référant à l’église Catholique romaine. 
Cette église a un pouvoir réel—assez pour chasser de son poste 
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un politicien ou mettre dehors un gouvernement. C’est un pou-
voir effrayant.

Vous devez être sûr que Jésus-Christ guide votre vie, parce 
que personne ne vous protégera si vous ne restez pas dans Son 
domaine de protection.

L E  P E T I T  L I V R E  D E  J E A N

Apocalypse 10 contient aussi quelque chose de plus que Dieu m’a 
révélé d’une façon plus profonde. « Je vis un autre ange puissant, 
qui descendait du ciel, enveloppé d’une nuée ; au-dessus de sa 
tête était l’arc-en-ciel, et son visage était comme le soleil, et ses 
pieds comme des colonnes de feu. Il tenait dans sa main un petit 
livre ouvert. Il posa son pied droit sur la mer, et son pied gauche 
sur la terre ; et il cria d’une voix forte, comme rugit un lion. 
Quand il cria, les sept tonnerres firent entendre leurs voix. Et 
quand les sept tonnerres eurent fait entendre leurs voix, j’allais 
écrire ; et j’entendis du ciel une voix qui disait : Scelle ce qu’on dit 
les sept tonnerres, et ne l’écris pas » (versets 1-4). Dieu ordonna à 
Jean de ne pas mettre par écrit ces sept tonnerres.

Mais notez encore : « Et la voix, que j’avais entendue du ciel, 
me parla de nouveau, et dit : Va, prends le petit livre ouvert 
dans la main de l’ange qui se tient debout sur la mer et sur 
la terre. Et j’allais vers l’ange, en lui disant de me donner le 
petit livre. Et il me dit : Prends-le, et avale-le ; il sera amer à tes 
entrailles, mais dans ta bouche il sera doux comme du miel. Je 
pris le petit livre de la main de l’ange, et je l’avalais ; il fut dans 
ma bouche doux comme du miel, mais quand je l’eu avalé, mes 
entrailles furent remplies d’amertume » (Apocalypse 10 :8-10). 
Jean parle ici d’amertume et de douceur, deux fois—une fois 
au verset 9, et à nouveau au verset 10—pour une bonne raison, 
je crois.

« Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau 
sur beaucoup de peuples, de nations, de langues et de rois » 
(verset 11). Ainsi Dieu dit à Jean de prendre ce message, mais de 
ne pas le mettre par écrit. Les mots doux et amer sont mentionnés 
deux fois, mais la seconde fois Dieu continue à dire : Je veux qu’il 
y ait quelqu’un, à la fin des temps, qui le mette par écrit. Il doit 
prophétiser de nouveau.
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Nous prophétisons en mettant par écrit le petit livre. Dieu 
dit ici que quelqu’un devait venir sur la scène avec le petit livre 
dans le temps de la fin, et le mettre par écrit, et prophétiser 
de nouveau.

Alors pourquoi les mots doux et amer sont-ils répété ? 
Probablement parce que cela a été révélé à Jean et qu’il lui a été dit de 
ne pas l’écrire. Ce message a été révélé à nouveau en ce temps de la 
fin, quand il pouvait être pleinement compris. Et en ce temps de la 
fin, le prophète de Dieu a reçu l’ordre de l’écrire et de prophétiser de 
nouveau. Dieu a révélé ce message de la fin des temps à un homme.

Mettre ce message par écrit était le seul moyen pour que 
les gens puissent comprendre ce qui était arrivé dans la propre 
Église de Dieu.

Ce que nous avons est doux, et c’est amer. C’est vraiment doux 
quand vous comprenez ce que Dieu fait. Être capable de com-
prendre des passages comme Apocalypse 17 est tellement doux, 
que vous tomber simplement amoureux de la Bible ! Mais ensuite, 
vous comprenez également que la Grande Tribulation vient sur le 
monde entier, et vous voyez ce qui arrive à la Famille de Dieu—50 
pour cent vont perdre leur salut—et çà, c’est un message amer. 
Que pourrait-il y avoir de plus amer que cela ? Quand Dieu parle 
au sujet des sept tonnerres, Il parle au sujet de gens qui perdent 
tout—de gens que beaucoup d’entre vous connaissent et avec les-
quels vous avez passé du temps. Ils disparaîtront, et ne revivront 
plus, à jamais. C’est amer quand vous perdez des membres d’une 
famille physique. Combien plus quand vous perdez des membres 
de la Famille de Dieu, pour l’éternité !

Immédiatement après l’expression douce et amère, Dieu dit, 
en somme, Met ce message par écrit. Publie-le, et que chacun de 
ceux qui veulent le lire, le lisent et comprennent ce message. Il parle 
de personnalités particulières. Il y a un homme sur la scène, et les 
véritables élus sont avec lui, et ensemble ils font l’Œuvre de Dieu.

Dieu place une grande emphase sur l’Église de Philadelphie 
de Dieu—sur vous !

L E  P E T I T  L I V R E  D ’ É Z É C H I E L

Ézéchiel parle aussi de ce petit livre doux et amer (pour prouver 
cela, lisez notre brochure gratuite sur Ézéchiel).
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« Dès qu’il m’eut adressé ces mots, l’esprit entra en moi et me 
fit tenir sur mes pieds ; et j’entendis celui qui me parlait. Il me 
dit : Fils de l’homme, je t’envoie vers les enfants d’Israël, vers 
ces peuples [nations] rebelles, qui se sont révolté(e)s contre moi ; 
eux et leurs pères ont péché contre moi, jusqu’au jour même 
où nous sommes. Ce sont des enfants à la face impudente et au 
cœur endurci ; je t’envoie vers eux, et tu leur diras : Ainsi parle le 
Seigneur, l’Éternel. Qu’ils écoutent, ou qu’ils n’écoutent pas, - 
car c’est une famille de rebelles, — ils sauront qu’un prophète est 
au milieu d’eux » (Ézéchiel 2 :2-5). Dieu ordonna à Ézéchiel de 
dire : Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel ! Notre œuvre est un type 
de son œuvre. Nous parlons vraiment pour Dieu ! Nous devons 
aller et dire à ces gens ce que Dieu dit.

« Et toi, fils de l’homme, ne les crains pas et ne crains pas 
leurs discours, quoique tu aies auprès de toi des ronces et des 
épines, et que tu habites avec des scorpions ; ne crains pas leurs 
discours et ne t’effraie pas de leurs visages, quoiqu’ils soient une 
famille de rebelles » (verset 6). Nous avons à faire un travail qui 
nous occasionnera naturellement de la crainte ! Mais Dieu dit : 
Ne crains pas ! Aie une foi détendue !

« Tu leur diras mes paroles, qu’ils écoutent ou qu’ils n’écoutent 
pas, car ce sont des rebelles. Et toi, fils de l’homme, écoute ce 
que je vais te dire ! Ne sois pas rebelle, comme cette famille de 
rebelles ! Ouvre ta bouche, et mange ce que je te donnerai ! » 
(versets 7-8). À présent c’est bien pire que quand M. Armstrong 
était ici. Pourquoi Dieu devrait-Il dire à Son peuple—les véri-
tables élus aujourd’hui—Ne sois pas comme cet Israël rebelle ? 
Parce que la majorité de Son peuple agit de cette manière ! Mais 
Dieu dit : Vous ne pouvez pas entrer dans la Famille de Dieu en 
agissant comme Jonas, en fuyant pour ne pas livrer ce message. 
Ouvre ta bouche et mange ce que Je te donne !

Où Dieu donne-t-Il Sa révélation ? Et qui sont les gens qui la 
mangent ? Je pense que c’est facile à prouver.

« Je regardai, et voici, une main était étendue vers moi, et elle 
tenait un livre en rouleau. Il le déploya devant moi, et il était 
écrit en dedans et en dehors ; des lamentations, des plaintes et 
des gémissements y étaient écrits » (versets 9-10). C’est un livre, 
non le livre. Il se réfère au petit livre. Les lamentations sont juste 
la première partie de ce livre—la partie amère. Mais il poursuit.
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« Il me dit : Fils de l’homme, mange ce que tu trouves, mange 
ce rouleau, et va, parle à la maison d’Israël ! » (Ézéchiel 3:1). Le 
manger n’est pas suffisant, Dieu dit : Si je te donne cette révélation 
et cette merveilleuse vérité, tu dois aller et la proclamer !

« J’ouvris la bouche, et il me fit manger ce rouleau » (verset 2)—
exactement comme Il le veut pour vous et moi. « Il me dit : Fils de 
l’homme, nourris ton ventre et remplis tes entrailles de ce rou-
leau que je te donne ! Je le mangeai, et il fut dans ma bouche doux 
comme du miel » (verset 3). L’amertume, c’étaient les lamen-
tations, les plaintes et les gémissements, mais il était doux à la 
bouche. Cette compréhension que Dieu nous donne est vraiment 
douce.

Voici ce qu’écrivit M. Armstrong concernant ces versets : « Il 
est dit à l’apôtre Jean dans sa vision de prendre le petit livre qui 
est ouvert dans les mains de l’ange, et de le manger.

« Comme dans la prophétie d’Ézéchiel ! »
Il y a une bonne raison pour laquelle M. Armstrong pen-

sait qu’Ézéchiel 2 et 3 ressemblaient au petit livre d’Apocalypse 
10—c’est parce qu’ils parlaient, en effet, du petit livre ! (Bien que 
M. Armstrong ne le savait pas).

Voyez à nouveau Apocalypse 10 :9-10 « Et j’allais vers l’ange, en 
lui disant de me donner le petit livre. Et il me dit : Prends-le, et 
avale-le ; il sera amer à tes entrailles, mais dans ta bouche il sera 
doux comme du miel. Je pris le petit livre de la main de l’ange, 
et je l’avalais ; il fut dans ma bouche doux comme du miel, mais 
quand je l’eu avalé, mes entrailles furent remplies d’amertume ».

À présent notez ce qui arrive : « Va vers les captifs, vers les 
enfants de ton peuple … » (Ézéchiel 3 :11). Ainsi que l’explique 
notre brochure sur Ézéchiel, ceci se réfère à la propre Famille 
de Dieu, les captifs spirituelle en cette fin des temps, des 
gens qui ont été capturés par Satan le diable—les 
Laodicéens. Un message de lamentations, de deuils et de mal-
heurs, doit leur être livré. Nous avons fait cela presque exclusive-
ment durant sept années, et nous continuons de le faire, bien que 
principalement nous allons maintenant vers les nations d’Israël.

Ce sont des fils de Dieu ! C’est pourquoi le message est si amer. 
Des fils de Dieu sont en train de mourir ! Si nous les aimons, 
nous devons aller vers eux et les aider ! Nous les avons avertis à 
travers le petit livre du Père—un Père aimant qui est soucieux de 
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Ses fils. Oh, combien Dieu aime Sa Famille ! Oh, combien Il aime 
les Laodicéens ! Il nous dit : Vous devez aller vers mes fils ! Je vous 
donne le message ; prenez-le et allez vers eux ! Aimez-les et aimez 
le monde comme votre Mari le fait—donnez votre vie pour eux ! 
C’est pour cela que nous sommes ici ! Pour donner nos vies pour 
ceux qui sont en captivité ! Nous devons faire tout ce que nous 
pouvons pour eux ! C’est une crise Familiale ! Nous devons 
tonner ce message.

Dans notre brochure sur Ézéchiel, vous pouvez aussi voir la 
prophétie aux versets 14 à 17 concernant notre avancée principale 
vers les Laodicéens durant les sept premières années de cette 
Œuvre. C’était à ce stade que Dieu nous a réorientés et a 
ordonné une SENTINELLE pour les nations d’Israël. Dieu 
a élevé une sentinelle et ses sympathisants pour veiller 
et avertir Israël et le monde. Ainsi, nous avons commencé 
à imprimer Le Mystère des siècles après sept années, et à dire que 
nous devions atteindre la plus grande audience possible. Dieu 
a prophétisé tout ceci en avance et l’a orienté spécifiquement. 
Nous avons tout simplement marché dans la foi et suivi la direc-
tion de Dieu. Dieu nous a montré dans les moindres détails qu’Il 
utilise l’épd. Il vous utilise pour livrer ce message splendide et 
magnifique à une église mourante, et au monde.

Nous allons aider le monde entier à connaître le vrai Dieu !

N O T R E  I M P R E S S I O N N A N T E  P O T E N T I A L I T É

Le premier chapitre d’Ézéchiel nous conduit à la discussion 
concernant le petit livre. Et si vous lisez et comprenez ce cha-
pitre (qui est également expliqué en détail dans notre livret sur 
Ézéchiel), vous verrez que c’est tout au sujet de montrer notre 
rapport avec le grand Dieu de l’univers !

Ézéchiel décrit le spectacle incroyable et flamboyant de Dieu 
chevauchant Son impressionnante machine de transport. C’est 
vraisemblablement de cette façon que nous seront transportés 
quand nous serons des êtres spirituels.

Savez-vous ce qu’il y avait de vraiment spectaculaire au sujet 
de cette vision ? Ézéchiel 1 :25-26 montre que Dieu a la ressem-
blance d’un homme. Nous sommes vraiment faits à la res-
semblance de Dieu ! Nous ressemblons à Dieu ! Et Il nous 
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a créés à Son image, et nous serons Ses Fils ! Nous allons être 
Dieu ! Combien cette vérité est merveilleuse. C’est tout ce que 
dit Genèse 1 :26, dans le premier chapitre de la Bible. C’est votre 
potentialité.

Combien de fois remercions-nous Dieu pour notre 
potentialité ?

Quand Ézéchiel vit ceci, juste en vision, il tomba, comme 
mort (Ézéchiel 1 :28)—exactement comme Jean le f it 
(Apocalypse  1 :17). Et ce que Dieu nous a révélé d’Ézéchiel 1 
introduit l’histoire du petit livre.

Sommes-nous importants dans le plan de Dieu ? Chacun de 
nous est-il important ?

Nous devons manger ce petit livre, le digérer et le prouver. 
Ensuite nous comprendrons ce qui se passe dans l’Église de 
Dieu en ce temps de la fin. Nous saurons pourquoi le Mystère des 
siècles a été détruit ; nous saurons pourquoi nous étions dans un 
combat à la cour pour ce livre. Et regardez ce que Dieu a fait ! Le 
grand Dieu Créateur d’Apocalypse 1 et Ézéchiel 1 nous a donné 
la victoire ! Dieu ne nous laisse jamais tomber.

Mais ensuite Il dit : Maintenant, Je veux que tu proclames 
ceci au reste du monde et aux Laodicéens, qui sont créés à la res-
semblance de Dieu. Prophétise de nouveau ! Dis leur ce que ce 
message concerne, et ce qui concerne leur potentialité, et ce qui 
arrivera s’ils n’écoutent pas.

Dieu a levé une sentinelle. Il y a une sentinelle pour Dieu qui 
doit dire aux gens exactement ce que Dieu veut qu’ils entendent.

Nous devons prophétiser de nouveau, et nous n’avons pas 
beaucoup de temps.
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4
Levez vos yeux !
Une étude approfondie de la mission de l’Église, de 

prophétiser de nouveau, balayera de votre esprit ce monde 
de plus en plus mauvais, pour entrer dans une civilisation 

au-delà de tous les rêves de l’humanité ! Bien qu’à court terme 
Dieu a prophétisé que Jérusalem serait comme Sodome, Il a éga-
lement dit qu’elle deviendrait, après cela, la ville la plus belle et la 
plus inspirante de cette planète ! Les nouvelles extrêmement mau-
vaises d’aujourd’hui introduiront la meilleure nouvelle de toutes.

L’Amérique a souffert sa pire attaque terroriste le 11 sep-
tembre 2001. Quelques journalistes ont parlé de la nouvelle 
réalité horrifiante avec laquelle nous devons vivre, mais 
nous ne voyons que le sommet du glacier. Cette nouvelle réa-
lité horrifiante est 10 000 fois pire que ce que le monde peut 
même imaginer ! La majorité de cette énorme crise est invisible 
et cachée aux yeux du monde.

Tout a commencé en 1986, quand Herbert W. Armstrong est 
mort et que Satan a été précipité sur la terre.

Ce que nous avons vu le 11 septembre était insignifiant en com-
paraison de ce qui va venir sur la Grande-Bretagne, l’Amérique et la 
petite nation Juive. Ces nations seront seulement les premières vic-
times ; la violence et la guerre nucléaire englobera le monde entier.

Satan a été précipité sur cette terre, et il est rempli de colère 
parce qu’il sait qu’il lui reste peu de temps (Apocalypse 12 :12). 
Ce monde n’a jamais été confronté auparavant à ce dont il fait 
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face à présent. La terre est pratiquement pleine d’armes de des-
truction massive ! Et ceci quand la colère de Satan fait rage à son 
apogée, parce que son temps est si court.

Les véritables élus de Dieu doivent aussi être pleinement 
conscients que notre temps est court pour prophétiser de nou-
veau ! C’est en fait un scénario effrayant, mais nous pouvons 
remercier Dieu que tout cela est relié au retour de Jésus-Christ.

Les véritables élus de Dieu, en cette dernière heure, 
font face à une nouvelle réalité. Le peuple de Dieu n’a 
jamais été confronté auparavant à quelque chose comme 
cela, sur une telle échelle universelle. Nous devons 
faire une œuvre, quelque peu différente de celle que 
tout le peuple de Dieu a jamais eu à faire : l’œuvre de 
PROPHÉTISER DE NOUVEAU au milieu de la pire colère 
de Satan. Nous devons nous conduire nous-mêmes en 
conséquence dans cette crise la plus urgente. Nous 
devons nous adapter à cette nouvelle réalité.

Heureusement, Dieu nous donne la puissance de faire face à 
cette nouvelle réalité.

« J E  C O N N A I S  T E S  Œ U V R E S »

Apocalypse 1 :5 appelle Jésus-Christ « Le premier-né des morts ». 
La plupart des gens semblent saisir seulement les mauvaises nou-
velles du livre prophétique d’Apocalypse. Mais ici, dans le pre-
mier chapitre, il est dit que Jésus-Christ est le premier-né des 
morts. C’est une déclaration des plus inspirantes. Romains 8 :29 
l’appelle le « premier-né entre plusieurs frères ».

Voir naître un enfant est une expérience émotionnelle extrê-
mement réjouissante. Alors, imaginez notre naissance spi-
rituelle ! Dieu dit que nous allons naître de nouveau de la 
mort !

Ici même, au verset 5, les tromperies de Satan commencent. 
Il a fermé les yeux à l’humanité sur notre naissance dans la 
Famille de Dieu. Pourquoi certains traducteurs ont-ils utilisé le 
terme engendré (comme c’est le cas dans la version King James 
et certaines autres versions) ? Ceci obscurcit complètement la 
vérité sur notre incroyable potentialité humaine. Ésaïe dit qu’une 
nation entière naîtra en un seul jour ! Le monde sera sous le 
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choc et dans l’incrédulité, alors qu’une nation spirituelle naîtra 
dans la Famille de Dieu (Ésaïe 66 :8). C’est un message ins-
pirant dont le monde ne connaît rien. Les hommes refusent de 
croire ce message—bien qu’ils en ont tristement besoin.

Alors que vous lisez ce livre majestueux d’Apocalypse, gardez 
cet avenir étonnant à l’esprit. Sans cette vision, les mauvaises 
nouvelles temporaires vous décourageront.

La vérité au sujet de naître dans la Famille de Dieu est l’Évan-
gile, ce qui signifie bonne nouvelle. Et c’est l’unique bonne 
nouvelle qu’il y ait !

L’esprit de Jésus-Christ était saturé de la vision de cet avenir 
magnifique. C’est pourquoi Dieu a inspiré quatre auteurs de 
l’Évangile. Le Christ essaie de graver l’Évangile dans nos esprits. 
Une fois cela fait, aucune épreuve n’est trop difficile à vaincre.

« Je me retournai pour connaître quelle était la voix qui me 
parlait. Et, après m’être retourné, je vis sept chandeliers d’or » 
(Apocalypse 1 :12). Ceci parle de la lampe. Le livre d’Apocalypse 
est introduit avec la lumière de Dieu—sept lampes qui brûlent et 
qui donnent la lumière à ce monde.

Le livre d’Apocalypse est vu comme étant sans importance 
par ce monde, sinon comme ténèbres et ruines.

C’est un monde sombre et ténébreux—mais il ne devrait 
pas l’être. La lumière brillante de Dieu devrait remplir la Terre. 
Les hommes, toutefois, ont rejeté la lumière. Ils ne veulent pas 
écouter quand on leur parle de changer et de naître dans la 
Famille Dieu. C’est pour cette raison qu’ils ont tué le Christ.

Les véritables élus de Dieu ont l’insigne honneur d’apporter la 
lumière et la joie dans un monde misérable. C’est particulièrement 
vrai en ce temps de la fin.

Il y a un éclat spirituel profond dans le livre d’Apo-
calypse. Même les mauvaises nouvelles conduisent ce monde à 
la lumière de Dieu.

Nous avons chacun la responsabilité de faire briller notre 
lumière—de montrer à ce monde la lumière de Dieu. Nous 
sommes jugés maintenant sur la façon dont nous brillons dans 
l’Église de Dieu et le monde.

Combien d’éclat ajoutez-vous à la lampe de Dieu ?
Notre plus grand défi est de voir le livre d’Apoca-

lypse à travers les yeux de Dieu—non à travers nos yeux 
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charnels. Les trois premiers chapitres apportent une lumière fon-
damentale au livre entier. Apocalypse 1 dépeint la splendeur 
éblouissante de Dieu. Les chapitres 2 et 3 concernent 
les sept lampes de Dieu—la lumière de Dieu qui rayonne 
dans la véritable Église de Dieu sur Terre.

Le peuple de Dieu est appelé à livrer un message de lumière 
dans un monde sombre et noir. Le seul espoir du monde est de 
recevoir cette lumière.

Dans les chapitres 2 et 3, quand les ères de l’Église sont 
décrites, Dieu dit sept fois : « Je connais tes œuvres ». Le grand 
Dieu qui a inspiré ce livre d’Apocalypse veut que nous sachions 
qu’Il sait ce que nous faisons. Si à plusieurs reprises Dieu répète 
cela, vous pouvez être sûrs que c’est important de le comprendre. 
Il est au courant de toute bonne œuvre, et Il est aussi au courant 
de toutes les fois que nous tombons. Il est intensément focalisé 
sur les œuvres de Ses élus.

Ces trois premiers chapitres d’Apocalypse nous 
donnent le grand portrait.

Le livre d’Apocalypse commence avec le Père et le Fils 
(Apocalypse 1 :1). Ensuite, Dieu donne un portrait de ces Êtres 
f lamboyants et de leur puissance. Après cela, Dieu décrit Son 
Épouse et l’œuvre qu’elle doit faire (Apocalypse 2 et 3). Les 
ères de l’Église nous donnent un contexte de la Famille Dieu. 
L’espace de temps va de la Première venue au Second avènement 
du Christ.

Avec les prophètes, c’est la base de la structure gouvernemen-
tale du Monde à Venir. Les gouvernements de ce monde sont sur 
leur lit de mort. Une nouvelle civilisation est presque là.

C’est une vérité prodigieuse, à faire trembler la Terre, que le 
monde ne voit pas mais qu’il verra très bientôt.

Satan a travaillé fiévreusement à détruire la vérité au sujet 
des ères de l’Église, et au sujet du Chef de l’Église décrit dans 
Apocalypse 1.

Le Chef de l’Église de Dieu est décrit dans le premier chapitre 
d’Apocalypse. Le but numéro-un de Satan est de détourner nos 
esprits du Dieu flamboyant qui est notre Chef !

Le second domaine où Satan attaque concerne les ères de 
l’Église. Si Satan détruit cette connaissance, nous devenons 
confus et aveugles au sujet de qui nous sommes. Notre mission 
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est vague ou perdue. Comprendre les ères de l’Église nous 
donne le contexte de qui nous sommes et de ce que nous devons 
faire.

Cette connaissance rend l’Église de Philadelphie de Dieu 
consciente de la raison pour laquelle nous devons prophétiser de 
nouveau, durant l’ère laodicéenne. Comment pouvons-nous 
savoir ce qu’est notre mission, si nous ne savons pas dans 
quelle ère nous sommes ? Comment Dieu peut-il nous uti-
liser pour alimenter Sa lampe si nous ne savons pas où est 
la lampe ? 

Nous montrons aux gens ce que leur Créateur fait en ce 
moment même. Il est extrêmement actif.

Dieu connaît les œuvres de chaque ère. Le Christ dit : Je sais 
ce que vous faites, et Je vous montre ce que vous devez faire.

En cette ère, notre travail est de prophétiser de nouveau. 
Dieu sait avec quel zèle nous travaillons individuellement, pour 
compléter ce travail.

N E  C R A I N S  PA S

À ceux de l’Église de Smyrne, le Christ dit : « Ne crains pas ce 
que tu vas souffrir … » (Apocalypse 2:10). Craignez-vous par-
fois ? Craignez-vous d’affronter les défis de faire l’Œuvre de 
Dieu ? Le Christ nous dit de ne pas craindre ce qui arrive. Nous 
ne devons craindre personne, à part Dieu.

Regardez les épreuves auxquelles les frères de Smyrne ont 
fait face : « … Voici, le diable jettera quelques-uns de vous en 
prison, afin que vous soyez éprouvés, et vous aurez une tri-
bulation de dix jours. Sois fidèle jusqu’à la mort, et je te don-
nerai la couronne de vie » (verset 10). Quel défi—mais quelle fin ! 
Qui a jeté quelques-uns d’entre eux en prison ? Pas les hommes, 
mais le diable ! Les hommes sont des outils utilisés par Satan. 
Il orchestre toute persécution sévère contre les saints loyaux de 
Dieu.

Beaucoup de gens se moquent de Satan parce qu’ils ne le 
connaissent pas ou ne comprennent pas son pouvoir ! Ce pouvoir 
les tient dans un asservissement lamentable.

Jean connaissait Dieu et le diable. Satan était très réel pour 
lui. Jean savait que Satan est notre grand adversaire. Si nous 
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sommes jetés en prison ou tués, c’est le diable qui assume un tel 
mal. Il est la véritable source de notre persécution.

L’objectif principal de Satan est de détruire l’Œuvre de Dieu 
et Son peuple. Sa principale passion est de nous empêcher de 
prophétiser de nouveau. « Que celui qui a des oreilles entende ce 
que l’Esprit dit aux Églises : Celui qui vaincra n’aura pas à souf-
frir la seconde mort » (verset 11). Entendons-nous ce que l’Esprit 
dit au sujet de Satan ?

Dieu parle d’une profonde compréhension : Vous pouvez 
digérer ce message si profondément que vous ne craindrez 
même pas d’être jetés en prison ou de mourir physiquement. 
Dieu dit que vous n’avez pas à craindre cela—vous pouvez 
mourir, en SACHANT absolument que vous n’aurez pas à souf-
frir la seconde mort. Vous pouvez mourir et savoir que vous 
allez vivre éternellement ! C’est de cette façon que 
nous enlevons la crainte de nos vies : en ayant ce genre 
de vision. Nous n’avons rien à craindre !

Le but numéro-un de Satan est de détruire le peuple de Dieu 
et Son Œuvre. Nous devons voir et comprendre notre adversaire, 
ou nous ne pourrons pas le vaincre—il nous conquerra comme 
il a déjà conquis 95 pour cent du peuple de Dieu aujourd’hui !

Le diable a jeté le peuple de Dieu en prison et l’a tué. Satan 
essaie de nous vaincre à travers la peur. Il faut beaucoup d’études 
intensives de la Bible pour saisir cela, au point où elles éliminent 
toute peur de notre vie. L’amour parfait bannit la crainte. Si vous 
aimez Dieu et Sa vérité, les craintes disparaîtront.

Que signifie ne pas souffrir ? La seconde mort blesse et elle 
blesse pour l’éternité, parce que nous mourons alors pour l’éter-
nité ! Quoique nous ayons à dire maintenant, la seconde mort 
fait souffrir. C’est le plus grand mal que nous puissions souffrir. 
Vous pouvez mourir de la première mort pour Dieu, néanmoins, 
au prochain moment d’éveil, vous vous lèverez dans une splen-
deur majestueuse pour toujours ! Vous recevrez une couronne 
de gloire éternelle !

Le livre d’Apocalypse ne concerne pas la première mort. Il est 
au sujet d’éviter la seconde mort !

Nous affronterons beaucoup d’épreuves, à prophétiser de 
nouveau, mais nous ne devons pas craindre ces épreuves si nous 
voulons proclamer le message de Dieu au monde.
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U N E  V I S I O N  J OY E U S E

La fin d’Apocalypse 3 parle de nous, partageant le trône du Christ. 
Puis, au chapitre 4 vient une description magnifique du trône de 
Dieu. Remarquez la perspective excitante ici : « Il y a encore devant 
le trône comme une mer de verre, semblable à du cristal. Au 
milieu du trône et autour du trône, il y a quatre êtres vivants rem-
plis d’yeux devant et derrière. Le premier être vivant est semblable 
à un lion, le second être vivant est semblable à un veau, le troisième 
être vivant a la face d’un homme, et le quatrième être vivant est 
semblable à un aigle qui vole. Les quatre êtres vivants ont chacun 
six ailes, et ils sont remplis d’yeux tout autour et au-dedans. Ils ne 
cessent de dire jour et nuit : Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, 
le Tout Puissant, qui était, qui est, et qui vient » (versets 6-8).

Ces êtres angéliques ne sont pas dépressifs ; ils louent Dieu 
pour toute chose. Ils n’ont jamais reçu la potentialité d’être fils 
de Dieu, pourtant ils expriment leur joie et rendent grâces à 
Dieu jour et nuit. Apparemment leur travail est juste de louer 
Dieu—et ils sont ravis de pouvoir faire cela.

Savez-vous ce qui rend ces anges heureux ? Ces deux 
tiers des anges ont observé la rébellion de Lucifer et 
sont restés loyaux à Dieu. C’est ce qui les rend heu-
reux. Et notre loyauté à Dieu est ce qui rend l’épd heureuse 
aujourd’hui, alors que 95 pour cent du peuple de Dieu sont 
rebelles et malheureux !

Ces anges soutiennent la mission de Dieu. Les premiers-
fruits—non les anges—partageront cette beauté époustouflante 
du trône avec le Christ. Pourtant, les anges justes sont 100 pour 
cent derrière la mission de l’épd, laquelle nous aide à nous pré-
parer pour ce trône.

Les anges loyaux ne sont pas égoïstes. Leur concen-
tration entière est sur Dieu et Son Œuvre. Ceci rend les 
anges et les hommes enthousiastes !

« Les vingt-quatre vieillards [ou anciens] se prosternent devant 
celui qui est assis sur le trône et ils adorent celui qui vit aux siècles 
des siècles, et ils jettent leurs couronnes devant le trône, en disant : 
Tu es digne, notre Seigneur et notre Dieu, de recevoir la gloire et 
l’honneur et la puissance ; car tu as créé toutes choses, et c’est par 
ta volonté qu’elles existent et qu’elles ont été créées » (versets 10-11). 
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Dieu est digne de recevoir la gloire et l’honneur. Il a créé toutes 
choses—y compris nous—et Il a tout sacrifié pour nous. Nous 
rappeler de cela nous rend humbles. Lucifer a oublié qu’il 
était un être CRÉÉ. Nous ne devons jamais oublier notre 
humble commencement. Un bébé nouveau-né ne pourrait rien 
faire si quelqu’un ne prenait pas soin de lui. Pourtant, l’humanité, 
et même le peuple de Dieu, peuvent devenir arrogants et oublier 
combien ils ont besoin d’être enseignés et soignés par Dieu.

Ces anges ont raison. Ils savent qui les a créés. Ils se 
réjouissent simplement, parce que Dieu leur a donné la vie ! Ils 
sont ravis de faire partie de la merveilleuse Œuvre de Dieu, et ils 
vivront heureusement—éternellement.

Tant de gens du peuple de Dieu se sont détournés parce qu’ils 
sont devenus plus excités sur les choses physiques que par leur 
potentialité de devenir fils de Dieu. C’est pour cette raison que le 
Créateur nous a créés ! Les Laodicéens ont leur esprit tourné sur 
les choses—ils sont « riches et ont accumulé des biens ». Les plus 
grands trésors que vous pourriez trouver sur cette terre ne sont 
que du fumier comparés à notre potentialité.

Nous devons tous apprendre une leçon des anges justes. Ils 
se concentrent sur la raison de leur existence. Ils pensent au 
commencement de leur vie—leur création et leur Créateur. Ils 
comprennent pourquoi ils ont été créés.

Nous devons faire la même chose. Nous devons toujours voir 
à travers les yeux de Dieu. Pourquoi le Créateur nous a-t-Il créés ? 
Voilà ce qui nous amène à être rempli de louanges pour Dieu. C’est 
cette compréhension qui amène de la joie et de l’enthousiasme 
dans nos vies ! Dieu nous a donné une existence chimique tem-
poraire, uniquement pour nous préparer pour un bonheur éternel.

Les Laodicéens ont perdu les véritables trésors de cette vie. Ils 
sont « riches et ont accumulé des biens » de ce monde, mais spi-
rituellement, ils sont dans la pauvreté la plus misérable que l’on 
puisse imaginer.

Notre potentialité transcendantale doit toujours être notre 
plus grande passion, ou nous perdrons tout ce qui a de la valeur.

Nous avons besoin de la même reconnaissance qu’ont ces 
anges. Nous avons besoin de leur joie et de l’enthousiasme qui 
est le leur. Si nous n’avons pas beaucoup de cette joie dans notre 
vie, quelque chose ne va pas. Évidemment, une épreuve sérieuse 
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peut nous abattre. Quand même, nous avons besoin de nous 
réjouir et de louer Dieu comme ces 24 anciens—et même plus, 
parce que notre potentialité est beaucoup plus grande que la leur.

Ces anges voient l’énorme différence entre le Créateur et le 
créé ! Lucifer et un tiers des anges créés ont fait une tentative 
pathétique de dominer le Créateur.

Les anges justes haïssent cette rébellion. Ils ne se sont jamais 
rebellés contre le Créateur quand Il a décidé de Se reproduire 
Lui-même à travers l’humanité. Ils voient encore un avenir fabu-
leux pour eux. Cette attitude les rend heureux. Elle fera la même 
chose pour nous.

Laissez-moi vous donner une pensée étonnante, que je crois 
est venue directement de Dieu : Il me semble que les anges 
justes ont à présent une plus grand potentialité qu’ils 
n’avaient pas avant la rébellion de Lucifer ! 

Avant que l’homme fut créé, les anges allaient régner sur l’uni-
vers et l’embellir, sous l’autorité de Dieu et de la Parole. À pré-
sent, c’est la potentialité transcendantale de l’homme. Les anges 
justes aideront encore à gouverner l’univers, mais cette fois ils 
seront sous des milliards de fils de Dieu créés.

Leur futur aurait-il été plus merveilleux sans les 
milliards de dieux créés ? Je ne le pense pas.

Il semble qu’ils pourraient glorifier Dieu de rendre 
leur avenir encore plus grand en créant tant de fils de 
Dieu ! 

N’est-ce pas une situation gagnante pour les anges justes, 
même si un tiers des anges se sont rebellés ?

Je crois que c’est une probabilité extrêmement forte.
Tout ceci est conforme avec le profond amour de Dieu.
Dieu fait l’effort de donner à chacun d’entre nous l’avenir le plus 

impressionnant que possible. C’est comme cela que Dieu pense.
Si nous voulons faire l’Œuvre de Dieu et prophétiser de nou-

veau, alors nous devons penser comme Dieu. Nous devons avoir 
Sa vision pour faire Son Œuvre.

S U R V E I L L E Z  J É R U S A L E M

Très bientôt, de sérieux problèmes vont s’accélérer dans ce 
monde. « Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau 
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sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois. 
On me donna un roseau semblable à une verge, en disant : 
Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l’autel, et ceux qui y 
adorent. Mais le parvis extérieur du temple, laisse-le en dehors, 
et ne le mesure pas ; car il a été donné aux nations, et elles fou-
leront aux pieds la ville sainte pendant quarante deux mois » 
(Apocalypse 10 :11; 11 :1-2).

Voilà ce à quoi nous faisons face : D’une façon ou d’une 
autre, nous devons être mesurés. Les Laodicéens qui vont aller 
dans la Tribulation perdront une grande partie de leur récom-
pense. Ils ne veulent pas s’humilier et se laisser mesurer 
aujourd’hui, ils doivent donc aller dans la Grande Tribulation 
avec le reste du monde.

Quand nous voyons ces prophéties, nous devons comprendre 
qu’elles sont toutes reliées. Ce que vous voyez dans Jérusalem 
aujourd’hui est un prélude au retour du Christ. Étape par étape, 
tout cela mènera à cet événement décisif !

Ainsi, surveillez Jérusalem ! Les véritables élus de Dieu 
doivent surveiller Jérusalem et prophétiser de nouveau.

Dans la prophétie du mont des Oliviers, le Christ parle de 
« Jérusalem investie [ou entourée] par des armées » (Luc 21 :20). 
Pourquoi ces armées européennes entoureraient-elles Jérusalem 
après qu’elles aient déjà gagné une guerre contre le roi du sud ?

La prophétie continue : « … sachez alors que sa désolation est 
proche. Alors, que ceux qui seront en Judée fuient dans les mon-
tagnes, que ceux qui seront au milieu de Jérusalem en sortent, et 
que ceux qui seront dans les champs n’entrent pas dans la ville » 
(versets 20-21). Il vient un temps où nous aurons besoin d’une 
foi forte pour fuir. Cela demandera une véritable foi pour fuir 
pour votre vie, quand les gens vous traiteront de tous les noms 
et amèneront la persécution sur vous et sur cette Église. Nous 
ne serons pas capables, vous et moi, d’endurer et de fuir si nous 
n’avons pas la foi de Christ. Dieu dit que nous ferions mieux 
d’être prêts.

« Car ce seront des jours de vengeance, pour l’accomplisse-
ment de tout ce qui est écrit. Malheur aux femmes qui seront 
enceintes et à celles qui allaiteront en ces jours-là ! Car il y 
aura une grande détresse dans le pays, et de la colère contre ce 
peuple » (versets 22-23). C’est de cela que Dieu doit nous délivrer. 
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La seule façon pour nous d’échapper à ceci est de prophétiser de 
nouveau et d’être protégés par Dieu.

« Ils tomberont sous le tranchant de l ’épée, ils seront 
emmenés captifs parmi toutes les nations, et Jérusalem sera 
foulée aux pieds par les nations, jusqu’à ce que les temps des 
nations soient accomplis » (verset 24). Après cela, bien sûr, il y 
a le retour du Christ. Nous sommes sur le point de voir l’Israël 
biblique piétiné comme la boue des rues. Est-ce qu’il faudra cela 
pour obtenir l’attention de ce peuple ? Les Laodicéens seront là, 
au milieu de tout cela. Parce qu’ils étaient si entêtés, Dieu dit : 
Vous serez piétinés, parce que Je veux obtenir votre attention et 
vous sauver ! Je veux que vous soyez dans Ma Famille !

Luc 21 :24 est directement relié à Apocalypse 10 :11 et 11 :1-2. 
Nous devons prophétiser de nouveau concernant les temps des 
nations.

L E V E Z  V O S  Y E U X

Osée 5 :5 prophétise que les trois principales nations com-
battant le terrorisme en ce moment—l’Amérique, la Grande-
Bretagne et Israël (ou Manassé, Éphraïm et Juda)—vont 
tomber en même temps. N’est-il pas intéressant comment ces 
nations sont unies aujourd’hui—et comment ils sont isolées du 
reste du monde ? En outre, il est assez évident que la Grande-
Bretagne se retirera de l’Union Européenne.

Cette guerre contre le terrorisme est seulement le bord extérieur 
d’une tempête à venir—les temps des nations !

Ces trois nations d’Israël seront conquises et détruites. (Pour 
plus d’informations demandez notre brochure sur Osée).

Ces prophéties s’accomplissent aujourd’hui. Vous lisez cela 
dans vos journaux. Nous devons tous être vigilants ou être pris 
dans la pire des tempêtes que cette planète a pu connaître ! Il n’y 
aura jamais de tempête plus grande que celle-là.

« Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les 
étoiles. Et sur la terre, il y aura de l’angoisse chez les nations 
qui ne sauront que faire, au bruit de la mer et des f lots, les 
hommes rendant l’âme de terreur dans l’attente de ce qui sur-
viendra pour la terre; car les puissances des cieux seront ébran-
lées » (Luc 21 :25-26). Mais remarquez la bonne nouvelle : « Alors 
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on verra le Fils de l’homme venant sur une nuée avec puissance 
et une grande gloire. Quand ces choses commenceront à arriver, 
redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance 
approche » (versets 27-28).

Ce passage est tellement crucial. Si nous ne faisons pas atten-
tion, nous serons enclins à devenir dépressifs quand ces diffi-
cultés éclateront sur le monde. Nous avons une propension à 
baisser nos têtes et à nous laisser prendre dans la calamité, qui 
devient de pire en pire.

Dieu connaît notre nature humaine, et Il nous avertit de ne 
pas devenir découragés. Ne laissez pas ceci vous abattre, nous 
dit-Il. Levez vos têtes, parce que votre délivrance approche ! Jésus-
Christ est sur le point de revenir ! Ne perdez pas votre espérance 
ou votre attitude positive ! Vous êtes extrêmement proches de la 
fin ! C’est la bataille que nous avons à mener. Nous ne devons pas 
seulement regarder les mauvaises nouvelles !

Jetez un coup d’œil à la petite nation appelée Israël 
aujourd’hui. Les Israéliens font face à une menace terroriste 
constante depuis des années. Ils vivent dans la peur ; ils ont eu 
des proches qui sont morts. Cela leur enlève l’espoir. La majorité 
d’entre eux est convaincue que la vie de leurs enfants sera pire 
que la leur, et ils vivent dans un désespoir flagrant !

Qu’en serait-il de vous si vous viviez là ? Ne finiriez-vous 
pas par tomber dans un désespoir ouvert, par être découragés 
et déconfits à cause de ce qui arrive à votre pays ? Ce serait 
certainement très difficile de ne pas l’être.

Mais Dieu dit : Non ! Non ! Ne faites pas cela ! Levez vos têtes ! 
Ceci est une bonne nouvelle ! Nous devons croire Dieu et 
prophétiser de nouveau.

Israël fait confiance à ses pires ennemis plutôt que de faire 
confiance à Dieu. Il sera bientôt trahi. (Pour mieux comprendre 
cela, demandez notre brochure ‘Ézéchiel : Le prophète du temps 
de la fin’).

Nous devons être capables de relier ce qui arrive à Jérusalem—
ainsi qu’aux États-Unis, en Grande-Bretagne, au Canada, en 
Europe et en Asie—au retour de Jésus-Christ ! Ce n’est pas une 
raison de se décourager !

Pouvez-vous sentir le temps des nations ? Pouvez-vous voir et 
sentir que tout va si bien pour les nations ? Et que Dieu Lui-même 
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a en fait mis dans leurs esprits de faire ce qu’elles vont faire 
aux nations d’Israël ? Pouvez-vous voir ce qui arrive au Moyen-
Orient ? C’est là, tout juste devant nous. Les nations d’Israël—
l’Amérique et la Grande-Bretagne, le Canada, l’Australie, la 
Nouvelle-Zélande, l’Afrique du Sud, les Juifs—se demandent : 
Pourquoi l’Allemagne est-elle contre nous ? Pourquoi la Russie 
est-elle contre nous ? Et la Chine, et l’Europe ? Pourquoi tout le 
monde est-il contre nous ? C’est parce que nous faisons face 
au temps des nations ! Dieu dit que nous pouvons voir 
l’épée, et que nous pouvons sentir la tempête déjà en for-
mation—la périphérie de cette tempête parfaite. Nous 
devons prophétiser de nouveau tandis qu’il nous reste du temps ! 

Mais tout ceci conduira à la meilleure des nouvelles qu’il 
n’y ait jamais eue ! Ne vous laissez pas abattre. Levez votre tête. 
Parce que si nous ne relevons pas nos têtes, nous n’irons pas 
prophétiser de nouveau. Nous serons trop découragés.

Vous et moi, nous devons relier ce qui arrive à Jérusalem 
aujourd’hui, au retour imminent de Jésus-Christ. C’est sur cela 
que nous devons garder nos esprits. C’est l’unique espoir qu’il y a.

N O U S  D E V O N S  Ê T R E  M E S U R É S

Dans Apocalypse 10 :11, Dieu nous donne notre mission. C’est 
une grande vision de ce qui nous est donné à faire : prophé-
tiser de nouveau devant beaucoup de peuples, de nations, de 
langues et de rois.

Notez, ensuite, comment Dieu fait suivre cette vision avec 
une correction : Il parle immédiatement de nous mesurer au cha-
pitre 11. Dieu commence à nous mesurer et Il nous montre où 
nous devons changer. C’est une bénédiction merveilleuse de 
notre Père aimant. Chaque père aimant mesure [ou évalue] ses 
enfants afin qu’ils puissent être heureux et qu’ils réussissent. Si 
nous voulons prophétiser de nouveau, nous devons adorer dans 
ce temple et nous devons être mesurés. Cela comprend l’autel, 
qui symbolise le ministère, ce qui me comprend aussi. Nous 
devons tous être mesurés.

Dieu donne la vision de prophétiser de nouveau avant 
de parler de mesurer—pour une raison importante. Nous 
n’accepterons pas cette correction si nous n’avons pas la vision.
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Avant tout, Dieu nous donne la mission de prophétiser de 
nouveau. L’Église de Dieu est devenue laodicéenne et a arrêté 
de proclamer le message de Dieu. Les véritables élus devaient 
ressusciter l’Œuvre de Dieu et comprendre que leur mission est 
d’avertir les Laodicéens et le monde. Alors, Dieu nous a révélé et 
inspiré une nouvelle mission. Dieu a établi Son gouvernement 
à nouveau à travers un homme. Nous avons reçu « un roseau 
semblable à une verge » (Apocalypse 11 :1). Ensuite, Dieu pouvait 
mesurer Son ministère (l’autel) et Ses véritables élus.

Avant tout, Dieu nous donna la vision, puis Sa loi et Son gou-
vernement. Les Laodicéens ont rejeté la vision et n’ont pas été 
capables de garder la loi de Dieu, de se soumettre à Son gouver-
nement, et d’être mesurés. Dieu est dans le parvis intérieur. Les 
Laodicéens ont été mis dans le parvis extérieur pour être pié-
tinés par les nations dans la Tribulation (verset 2). Ils auront à se 
repentir par la voie difficile. Cependant, 50 pour cent d’eux ne se 
repentiront jamais. Ils seront plongés dans le lac de feu.

C’est ce qui arrivera à ces Laodicéens qui refusent d’être 
mesurés. Alors, soyons positifs concernant le fait d’être corrigés, 
ou mesurés, par notre Père aimant.

S O D O M E  AU J O U R D ’ H U I 

Apocalypse 11 parle ensuite des deux témoins et comment le pou-
voir de la bête les haïra et les tuera. « Et leurs cadavres seront sur la 
place de la grande ville [Jérusalem], qui est appelée, dans un sens 
spirituel, Sodome et Égypte, là même où leur Seigneur a été 
crucifié » (verset 8). Le Père n’a pas oublié que Son Fils a été cru-
cifié—cet horrible péché parmi tous les péchés ! Dieu a prophétisé 
combien nous deviendrons méchants en cette fin des temps. Le 
livre d’Apocalypse vient de Dieu le Père. Et ici, Il appelle Jérusalem, 
et Israël, Sodome—la ville la plus obscène sur la planète !

Voyez-vous les nations d’Israël comme Dieu les voit ? Il voit 
une perversion totale ! Israël était la seule nation fondée par 
Dieu—Il voulait qu’elle soit un royaume de sacrificateurs ! Au 
lieu de cela, les descendants d’Israël sont devenus un exemple 
profondément vil pour le reste du monde ! Dieu va les incinérer 
avec le feu, exactement comme Il l’a fait pour Sodome ; ce qui 
était arrivé pour servir d’exemple (Jude 7). Sodome est un type 
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du lac de feu, le lieu où ils vont aller s’ils ne se repentent pas. Si 
vous vivez comme Sodome, vous mourrez comme Sodome !

Cette catastrophe de la fin des temps sera 10 000 fois pire 
que la destruction de Sodome ! Et le temps s’épuise vite. Cette 
crise de toutes les crises qui vient doit nous motiver à prophé-
tiser de nouveau pendant qu’il est temps. Vous pouvez être sûrs 
que Dieu le Père est concerné au sujet de la montée de l’homo-
sexualité. Aujourd’hui c’est un droit constitutionnel de pra-
tiquer la sodomie en Israël. Paul a qualifié cela d’abominable ! 
(Romains 1 :26-27; 1 Corinthiens 6 :9-10). Beaucoup d’écritures 
nous disent que c’est abominable, et c’est peut-être l’adjectif le 
plus mauvais de toute la Bible. C’est un style de vie appuyé 
par Satan pour détruire la famille ! 

La famille physique vous prépare à entrer dans la Famille 
de Dieu. Quand le caractère sacré de la famille est étripé, cela 
étouffe la potentialité de l’homme à devenir membre de la 
Famille Dieu ! Combien de temps cela prendra-t-il pour redresser 
l’esprit de ces homosexuels au point où ils puissent comprendre 
le mariage de la façon dont Dieu le définit ? Combien de temps 
avant qu’ils puissent saisir les mots famille et père tels que 
Dieu les définit ? S’ils veulent défier Dieu, ils devront subir les 
conséquences. Ce péché détruit la volonté de faire tout ce qui 
requiert du caractère. Ceux qui se glorifient dans cette perver-
sion ont l’esprit dépravé, et ils ne pourront jamais être dans la 
Famille Dieu, jusqu’à ce qu’ils éliminent cela de leur vie. Leur 
potentialité est entachée et noircie par le diable.

La sodomie spirituelle est de loin pire que l’homosexualité 
elle-même. La famille physique est l’institution princi-
pale pour nous préparer pour la Famille de Dieu. 

Dieu reculerait-t-Il et serait-Il timide au sujet de ce que fait 
Satan ? Satan essaie d’intimider les gens à penser que c’est ‘cor-
rect’, ou que c’est une question privée et un choix individuel. 
Mais Dieu est chauffé à blanc d’indignation avec cela ! Nous 
ferions mieux de voir cela comme Dieu le voit.

Genèse 18 :20 dit que le cri de Sodome est monté vers Dieu. Il 
savait exactement ce qui s’y passait. Pensez-vous que le même cri 
s’élève à Dieu aujourd’hui ?

Dieu a dit à Lot d’en faire sortir sa famille. Il les a protégés de la 
destruction (comme Il le fera avec les véritables élus aujourd’hui), 
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mais quand la femme de Lot s’est retournée, Dieu l’a changée en 
une statue de sel. Elle trouvait encore quelque chose d’attirant à 
Sodome ! Dieu veut que nous commencions à haïr la Sodome spi-
rituelle comme Il le fait, et dire à ce monde ce que Dieu en pense !

Qu’a à dire Jésus-Christ à ce sujet ? « Ce qui arriva du temps 
de Lot arrivera pareillement. Les hommes mangeaient, buvaient, 
achetaient, vendaient, plantaient, bâtissaient ; mais le jour où Lot 
sortit de Sodome, une pluie de feu et de souffre tomba du ciel, 
et les fit tous périr. Il en sera de même le jour où le Fils de 
l’homme paraîtra » (Luc 17 :28-30).

C’est Dieu qui parle ! Juste avant le retour du Christ, le feu 
descendra du ciel pour détruire la Sodome moderne—qui se 
trouve être les nations d’Israël, le seul peuple à avoir une histoire 
avec Dieu.

Dieu dit que nous devons veiller et avertir. Les bombes 
nucléaires viendront sur Israël. Nous pouvons être certains de 
cela, parce que Jésus-Christ Lui-même le dit. Quand Satan attire 
les gens profondément dans ces types de péchés, le temps est 
assez proche où Dieu va détruire ceux qui les commettent—et 
s’ils ne se repentent pas, ils seront anéanti pour l’éternité.

Vous avez un Père qui a donné Son Fils afin de mourir pour 
vous. Mais Il n’utilisera pas la mort de Son Fils pour des gens 
qui veulent vivre dans un mal aussi tordu. Ils suivent leurs dieu 
bizarre, le diable. Quand Dieu dit que cette ville est Sodome, Il 
dit aussi que les Laodicéens sont dans la sodomie, spirituelle-
ment et physiquement. Vous ne pouvez faire comprendre rien à 
ces gens parce qu’ils ne veulent pas écouter leur Père ; ils ont un 
autre père, qui a tordu leurs esprits.

Si les gens ne tiennent pas compte de ce message, les 
villes seront incinérées ! Ceux qui resteront en vie seront 
emmenés en captivité dans un pays étranger. Ils devront 
atteindre le point où ils comprendront qu’il y avait un prophète 
au milieu d’eux, et se repentir avant que Dieu puisse commencer 
à travailler avec eux. C’est le message de Dieu, et Il n’acceptera 
rien d’autre que la repentance.

Nous devons garder la vue d’ensemble à l’esprit. Le livre 
d’Apocalypse vient de Dieu le Père—pas du Christ.

Le péché de Sodome détruit la structure de la 
famille—laquelle est un type de la famille de Dieu ! Ce 
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péché rejette le père en tant que le chef aimant de la femme et 
des enfants—une relation familiale au niveau divin.

Spirituellement, la sodomie rejette le Père en tant que Chef 
au-dessus de la Famille Dieu. C’est le véritable évangile de Dieu—
la bonne nouvelle du Royaume, ou de la Famille, de Dieu, à venir.

La Sodomie est satanique dans l’âme. Spirituellement, elle 
détruit le plan de la famille de Dieu. Généralement, les gens qui 
commettent ce péché n’ont aucune idée du mal qu’il représente.

Les cendres de l’ancienne Sodome nous disent clairement ce 
que Dieu pense de cette abomination !

Nous devons proclamer à Israël ce qui est à venir.

L A  V E R G E  D E  D I E U

« On me donna un roseau semblable à une verge, en disant : 
Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l’autel, et ceux qui y 
adorent » (Apocalypse 11 :1). Le mot lève est utilisé 141 fois dans 
la Bible, et 70 fois il se réfère à la résurrection. Dieu veut vrai-
ment que nous nous levions ! Son Église est mourante. Il a besoin 
que quelqu’un se lève et mesure ! Cela parle essentiellement d’un 
homme, soutenu par un groupe de gens fidèles qui ont la volonté 
d’être mesurés.

Nous devons tous être corrigés et mesurés ; autrement, nous 
ne pouvons pas accomplir notre mission. Si nous avons un pro-
blème et que nous ne permettons pas à Dieu de nous mesurer, 
comment peut-Il nous atteindre ? Nous ne pouvons pas laisser 
quoi que ce soit nous empêcher d’être mesuré. Chacun a besoin 
d’être corrigé.

La verge, dans ce verset, est un symbole de gouvernement. 
Nombres 17 :2-3 discute des princes d’Israël. Chacun avait 
reçu l’ordre d’apporter une verge, laquelle était un emblème, 
ou un signe, indiquant qu’il était le chef de sa tribu. Dans 1 
Corinthiens 4 :21, Paul demande : « Que voulez-vous ? Que 
j’aille chez vous avec une verge ? » Apocalypse 2 :26-27 dit que 
le Christ donnera à Son peuple une verge de fer avec laquelle ils 
pourront gouverner. Il y a de l’autorité dans l’Église de Dieu. 
Nous sommes tous corrigés par elle.

Dans l’arche de l’alliance, de l’Israël ancien, il y avait les Dix 
Commandements, de la manne (symbolisant la manne spirituelle 
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que nous recevons aujourd’hui—la vérité de Dieu), et la verge 
d’Aaron, représentant l’autorité que Dieu avait donnée à un 
homme pour gouverner Israël. Quelqu’un devait faire appliquer 
les Dix Commandements en Israël, et il faut de l’autorité pour 
faire cela. Si vous avez une loi, vous devez avoir quelqu’un pour 
la faire appliquer.

Dieu n’est pas en colère contre les Laodicéens parce qu’ils 
ont rejeté M. Armstrong—Il est en colère parce qu’ils ont rejeté 
leur Chef spirituel, Jésus-Christ ! Vous n’avez pas à accepter le 
gouvernement d’aucun homme, mais que Dieu vous aide si vous 
rejetez le gouvernement de Dieu. Nous ne demandons à per-
sonne de suivre un homme. En fait, nous vous disons que vous 
êtes sous une malédiction si vous le faites.

Combien notre nature charnelle hait la verge de Dieu ! Les 
religions de ce monde ont une approche de ‘venez comme vous 
êtes’ parce qu’elles n’aiment pas le gouvernement de Dieu !

La verge d’Aaron était faite soit de bois ou d’un type de métal. 
Quelque soit le cas, Dieu l’a fait f leurir et porter des amandes 
(Nombres 17 :8). Pourquoi ? Parce qu’Il voulait montrer com-
ment le gouvernement de Dieu produit la croissance. Avez-vous 
jamais remarqué qu’une petite correction de vos enfants cause 
une croissance dans leur développement ? Nous devons tous 
rester humbles. Moi de même. Je suis humain et j’ai également 
un esprit charnel la plupart du temps, exactement comme vous. 
Dieu me corrige—quelquefois assez durement—mais quelle 
bénédiction merveilleuse c’est. Quelle croissance nous éprou-
vons résultant de la correction de Dieu ! Apocalypse 11 :1 dit 
que la verge est « donnée ». C’est un cadeau qui montre 
que nous sommes des fils de Dieu soumis ! 

Vous pouvez voir dans Apocalypse 11 :2 que si nous ne nous 
permettons pas d’être mesurés et corrigés par Dieu, nous ne 
prophétiserons pas de nouveau !

Cette arche était appelée l’arche du témoignage. Elle était un 
témoignage que Dieu était avec eux. L’épd, aujourd’hui, a tous 
les éléments de cette arche. C’est un témoignage que Dieu est 
avec nous. Vous n’avez pas à deviner où est Dieu, vous pouvez 
savoir qu’Il est ici !

C’est à travers le gouvernement de Dieu que nous sommes 
orientés à prophétiser de nouveau.
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D E U I L  P O U R  L E  M O N D E

« Je donnerai à mes deux témoins le pouvoir de prophé-
tiser, revêtus de sacs, pendant mille deux cent soixante jours » 
(verset 3).

Ici, sacs, ne se réfère pas vraiment à l’humilité ; cela parle 
principalement de deuil. Ces deux témoins sont parmi ceux 
qui soupirent et gémissent à cause de toutes les abominations 
en Israël (Ézéchiel 9 :4). C’est pourquoi nous avertissons ; nous 
sommes dans le deuil pour notre peuple d’Israël, et nous aver-
tissons le monde entier parce qu’ils sont, après tout, créés fils de 
Dieu, et ils ont la potentialité de devenir Dieu ! Nous sommes 
dans le deuil pour ce qui se passe dans le monde.

Cependant, si nous pensons comme Dieu, nous ne permettrons 
pas que ce deuil tourne en découragement.

Nous devons comprendre que Satan le diable est profondé-
ment découragé. Il n’y a jamais eu un être aussi découragé que 
le diable l’est actuellement. Si vous vous trouvez enlisés dans 
le découragement, vous devez comprendre que Satan vous 
influence. Il est amer parce que son temps est très court. Il sait 
ce que nous faisons, et il sait ce qui concerne la Famille Dieu. 
Satan a été rejeté par Dieu et confiné sur cette terre. Aucun être 
n’a jamais haït Dieu plus que lui. Alors il persécute le peuple de 
Dieu, de loin plus que tout autre. Il connaît son avenir, et il essaie 
de nous décourager comme il l’est—et il est maître en la matière. 
Ce dragon précipité est dans un furieux découragement. Et son 
but principal est de nous empêcher de prophétiser de nouveau.

Mais Dieu nous a donné les armes pour le combattre et 
gagner. Nous avons plus de vérités que l’Église de Dieu n’ait 
jamais eues. Dieu ne nous a jamais poussés dans une bataille 
sans nous équiper pour la victoire. Tout ce que nous avons à 
faire est d’utiliser les outils qu’Il fournit.

L’ É G L I S E  E T  L’ E N F A N T  M Â L E

Je veux vous montrer quelque chose de très inspirant. « Elle [la 
véritable Église] enfanta un fils [un enfant mâle—selon la ver-
sion King James], qui doit paître toutes les nations avec une 
verge de fer. Et son enfant fut enlevé vers Dieu et vers son trône » 
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(Apocalypse 12 :5). Ce verset fournit tout un aperçu. Il dépeint le 
Christ, né en tant qu’enfant, et Sa domination future sur toutes 
les nations avec une verge de fer, et Sa responsabilité présente 
à la droite de Dieu dans les cieux en tant que notre Souverain 
Sacrificateur.

À présent, notez comment cette pensée est répétée : « Quand 
le dragon vit qu’il avait été précipité sur la terre, il poursuivit 
la femme qui avait enfanté l’enfant mâle » (verset 13). Il y a une 
cause précise à une telle rébellion massive dans la propre Église 
de Dieu. Quand Satan fut précipité, l’Église de Dieu a été sa pre-
mière cible. Ce verset parle d’une crise au temps de la fin, quand 
l’Église de Dieu a été attaquée par le diable, et quand 95 pour 
cent des membres se sont détournés. Dans ce contexte, Dieu 
retourne au fait que cette Église a enfanté l’enfant mâle qui 
régnera sur toutes les nations avec une verge de fer, et qui est 
maintenant assis à la droite de Son Père.

Il y a une vision dans ce verset ! Vous pouvez voir clairement 
pourquoi les Laodicéens ont échoué : parce qu’ils n’ont pas com-
pris qui ils étaient ! Ils n’ont jamais compris profondément, ou ils 
ont oublié, leur propre histoire !

Quand le Christ répète une expression dans un si court cha-
pitre, nous devons voir pourquoi Il le met en valeur. L’épd est 
la même Église qui a enfanté Jésus-Christ en tant que bébé ! Et 
regardez où Il est maintenant ! Et si vous le suivez, c’est exacte-
ment où vous serez—sauf, bien sûr, que vous régnerez avec Lui 
sur la Terre ; néanmoins, vous serez sur le trône de David.

Qu’est-ce que cela signifie pour nous de faire partie 
de l’Église qui a enfanté l’enfant mâle ? Quelle histoire 
merveilleuse. Dieu vous aime beaucoup, et Il veut que vous 
compreniez vraiment cette histoire.

Nous allons régner avec le Christ et nous l’aiderons à changer 
ce monde et l’univers—cette même Église qui a enfanté l’enfant 
mâle !

Il nous est difficile d’imaginer le sacrifice du Christ pour 
nous. Il est même plus difficile d’imaginer notre avenir éternel 
avec Lui. Nous ne devons pas oublier ce dont nous faisons partie, 
et qui nous sommes !

Satan peut conquérir les gens qui manquent de cette vision. 
C’est pourquoi il y a eu un grand abandon de la vérité de Dieu. 
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Cette histoire passée de l’enfant mâle donne une vision de notre 
avenir à ébranler l’esprit, et nous garde sur la bonne voie !

La Parole, qui était Dieu, est venue sur cette terre en tant 
qu’un enfant physique sans défense. Ce sacrifice sans parallèle 
aurait pu Lui coûter tout—Sa gloire éternelle. Mais sa réussite 
nous donne la potentialité d’être de vrais fils de Dieu.

Comment pouvez-vous « négliger un si grand salut ? » Nous 
avons vu un abandon gigantesque de la part du peuple de Dieu 
parce qu’ils n’ont pas saisi cette vision.

Ces versets nous donnent la cause et l’effet. Il y a une cause 
pour un échec aussi monumental.

M. Armstrong disait que nous ne devrions pas oublier notre 
histoire de la rébellion des années 1970, sinon nous serions des-
tinés à la répéter. C’est ce qu’ont fait les Laodicéens—sur une 
échelle encore plus grande que M. Armstrong l’avait imaginé.

Les versets 5 et 13 ont la solution au problème laodi-
céen. La vision est exactement là, dans le même verset où 
Satan les a attaqués ! Vous pouvez voir pourquoi il a réussi. 
Vont-ils prophétiser de nouveau ? Dieu peut-Il les utiliser pour 
prophétiser alors qu’ils ne comprennent même pas cette vision ? 
Ils ne comprennent pas ce qui concerne la Famille Dieu, et ils 
ont laissé Satan leur enlever tout !

« Et le dragon [Satan le diable] fut irrité contre la femme, et 
il s’en alla faire la guerre au restes de sa postérité, à ceux qui 
gardent les commandements de Dieu et qui ont le témoignage de 
Jésus » (verset 17). Les Laodicéens qui se repentent ont les com-
mandements et le témoignage—mais ils ne disent pas qu’ils ont 
la foi de Jésus-Christ, et c’est ce qui les a mis dans le trouble. 
Dieu corrige les Laodicéens rebelles qui ont la tête dure, en les 
plongeant dans la Tribulation. C’est le sort de ceux qui échouent 
de prophétiser de nouveau.

L A  B Ê T E

« Et il se tint sur le sable de la mer. Puis je vis monter de la 
mer une bête qui avait dix cornes et sept têtes, et sur ses 
cornes dix diadèmes, et sur ses têtes des noms de blasphème » 
(Apocalypse 13 :1). C’est probablement la principale prophétie du 
mal de toute la Bible. Il n’y a rien comme cette bête dont il est 
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parlé dans Apocalypse 12, 13, 17 et 18. Regardez tout l’espace que 
Jean utilise pour décrire ce monstre—et ceci dans le livre de pro-
phéties le plus important de toute la Bible. Cela veut dire que 
nous devons prêter une attention toute spéciale à cette bête.

Combien de gens dans ce monde comprennent-ils ce qui 
concerne le Saint Empire romain—cette bête de l’Apocalypse ? 
Elle est presque sortie de la mer. Le monde est sur le point de 
voir et de subir la bête la plus destructrice que cette 
planète a pu connaître !

Vous devez comprendre combien ceci affectera votre vie.
Cette bête conquerra l’Amérique, la Grande-Bretagne et 

la nation juive ! Nos peuples seront attaqués par des bombes 
nucléaires. Ceux qui resteront en vie seront emmenés comme 
esclaves, hors de leurs pays.

Ceci vous donne une bonne idée de combien vicieuse et 
mortelle cette bête sera.

Seul Dieu peut nous protéger. Il protégera un individu ou une 
nation s’ils se repentent.

Cela vous aide à voir exactement combien ce message est 
important.

Mais notez ce que cette bête reçoit du dragon : « La bête que 
je vis était semblable à un léopard ; ses pieds étaient comme ceux 
d’un ours, et sa gueule comme une gueule de lion. Le dragon 
lui donna sa puissance, et son trône et une grande autorité » 
(verset 2). Le dragon tout puissant lui donna son trône et une 
grande autorité. Où y a-t-il une combinaison État-Église sur 
cette terre à qui le diable donne en fait son autorité et son pou-
voir ? Nous devrions être capables de le voir !

« Et je vis l’une de ses têtes comme blessée à mort ; mais sa 
blessure mortelle fut guérie. Et toute la terre était dans l’admira-
tion derrière la bête. Et ils adorèrent le dragon, parce qu’il avait 
donné l’autorité à la bête, ils adorèrent la bête, en disant : Qui 
est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle ? » (ver-
sets 3-4). Les gens du monde seront émerveillés par la bête. Ils 
seront pratiquement hypnotisés de stupéfaction tandis qu’ils 
l’adoreront.

Daniel a vu quatre bêtes. Si vous comparez toutes ces écri-
tures, Jean dit que cette septième tête du Saint Empire romain a 
la force de toutes les bêtes. Elle sera la bête de toutes les bêtes ! 
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Elle provoquera une destruction sans parallèle. Elle est sur la 
scène, et le monde va le savoir très bientôt—parce que le dragon 
a donné à la bête puissance et autorité ! C’est vers quoi nous 
nous dirigeons ! Les temps des nations. Nous sommes sur le point 
de voir la pire bête jamais vue—l’horreur des horreurs !

M. Armstrong a parlé de cette prophétie durant de nom-
breuses années. L’Église de Dieu a parlé de cela durant des cen-
taines d’années. La bête a sept têtes ; elle existe depuis longtemps. 
Pourtant, personne sur terre aujourd’hui ne comprend vraiment 
ce qu’est la bête—mais les gens le devraient. Le peuple de Dieu 
le leur a dit.

Ce monde est sur le point de voir les pires dirigeants de cette 
bête dans tout l’histoire du ‘Saint’ Empire romain. Nous verrons 
un temps des nations rugissant, pire que toute tempête qui ne 
soit jamais arrivée sur terre, et nous devons être un peuple fort 
pour déclarer et tonner ce message de Dieu concernant ce qui 
arrive à ce monde. Nous devons prophétiser de nouveau 
maintenant !

D É F E N D R E  L A  FA M I L L E

« Et elle ouvrit sa bouche pour proférer des blasphèmes contre 
Dieu, pour blasphémer son nom, et son tabernacle, et ceux qui 
habitent dans le ciel » (verset 6). Le pouvoir de la bête 
va blasphémer notre Père. Nous devons être furieux de 
cela! Elle va blasphémer Son tabernacle—en parlant 
du peuple de Dieu. Nous devons nous lever et combattre 
pour notre Famille ! Parce que nous aimons notre Père et 
notre Famille, quand des gens commencent à lancer d’ignobles 
calomnies, nous devons leur faire savoir ce que nous pensons ! 
Nous devons exposer cette prostituée pour ce qu’elle est, 
et ce blasphémateur pour ce qu’il est !

Les chapitres 13 jusqu’à 15 et 17 d’Apocalypse montrent qu’un 
nombre de Laodicéens n’accepteront pas la marque de la bête. 
Beaucoup d’entre eux se repentiront et se lèveront pour Dieu. 
« Je regardai, et voici, l’Agneau se tenait sur la montagne de Sion, 
et avec lui cent quarante quatre mille personnes, qui avaient Son 
nom et le nom de son Père écrits sur leur front » (Apocalypse 
14 :1). Ces 144 000 qui se repentent dans la Tribulation auront le 
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nom du Père écrits sur leur front. Ils honoreront leur Père. Le 
Royaume de Dieu concerne la Famille de Dieu !

De quoi les Laodicéens auront-ils à se repentir ? De ne pas 
honorer leur Père (Malachie 1 :6). La plupart d’entre eux disent 
que Jésus-Christ est le centre de leur religion (Matthieu 24 :4-5). 
Mais Jésus-Christ Lui-même dit qu’ils sont séduits, car ils ne 
regardent pas à notre Père. Nous devons déclarer le Père comme 
le Christ l’a fait (Jean 1 :18).

Pourquoi autant de gens devront-ils passer à travers une 
pareille souffrance pour recevoir un tel message majestueux 
de Dieu ? Pourquoi autant de gens perdront autant à cause de 
la rébellion ? Ceux qui attendent la Tribulation pour se repentir 
perdront leur récompense au siège central. Pourquoi l’esprit 
humain est-il si dur, que nous ne voulions pas laisser le Dieu 
d’amour nous donner tout ? Regardez à travers quoi ils devront 
passer : Ils devront résister à la marque de la bête—la grande 
prostituée les tuera.

Ceux qui sont fidèles aujourd’hui sont vraiment spéciaux 
pour Dieu. Vous êtes distingués comme on distingue un phare 
dans les ténèbres. Vous êtes une lampe rayonnante et vous faites 
savoir aux gens du monde où est leur véritable espoir. Il n’y a rien 
de plus passionnant que cette Église de Dieu qui va vers le monde 
en faisant brûler sa lampe lumineuse ! Combien c’est passionnant 
pour Dieu ! Il y a tellement d’écritures qui nous disent combien 
Dieu aime Ses véritables élus—ces gens qui l’aiment, ainsi que Sa 
vérité. Dieu nous aime parce que nous prophétisons de nouveau.

L A  F O I  D E  C H R I S T

Satan est vraiment en colère. Il ira après nous en essayant d’em-
poisonner l’esprit des gens contre nous. Attendons-nous à cela. 
Cependant nous pouvons prendre garde à cela et à toute autre 
chose qu’ils nous enverront. Voici comment : « C’est ici la per-
sévérance des saints, qui gardent les commandements de Dieu 
et la foi de Jésus » (Apocalypse 14 :12). Avez-vous la foi de Jésus ? 
Les véritables élus de Dieu font plus que simplement garder les 
commandements de Dieu—ils ont la foi de Jésus-Christ.

Quand nous avons imprimé Le Mystère des siècles, il n’y avait 
pas vraiment d’écriture que j’aurai pu souligner et dire : Dieu a 
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dit de le faire. Nous l’avons publié, et nous l’avons fait, parce que 
nous avions la foi de Christ. Pourquoi étions-nous prêts à aller 
combattre pour Lui en cour ? Parce que nous avions la foi de 
Christ. C’est ce genre de foi qu’il faut avoir pour prophétiser de 
nouveau. (Après que nous ayons marché dans la foi, Dieu nous 
a révélé plusieurs écritures qui s’appliquaient à notre procès à 
la cour !) Dieu nous aide à croître dans cette foi. Nous ne vou-
lons pas que vous suivez les hommes ; nous voulons que vous 
suivez le Christ. Nous voulons que vous ayez la véritable foi de 
Christ. La même foi que le Christ avait ! S’Il a pu endurer ce 
qu’Il a enduré avec cette foi, alors nous le pouvons aussi.

Tout finira bien. Comme le disait M.  Armstrong, vous 
pouvez lire la fin de la Bible et voir que nous gagnerons.

L’ É P O U S E  R È G N E  AV E C  L E  C H R I S T  !

Les chapitres 18 et 19 d’Apocalypse montrent que cette ancienne 
Babylone sera anéantie pour toujours !

C’est vraiment une cause de réjouissance dans les cieux. 
« Après cela, j’entendis dans le ciel comme une voix forte d’une 
foule nombreuse qui disait : Alléluia ! Le salut, la gloire, et la 
puissance sont à notre Dieu, parce que ses jugements sont véri-
tables et justes ; car il a jugé la grande prostituée qui corrompait 
la terre par son impudicité, et il a vengé le sang de ses serviteurs 
en le redemandant de sa main » (Apocalypse 19:1-2).

Des saints de Dieu auront eu la tête tranchée par cette 
grande prostituée, au nom de Dieu ! Et Dieu va venger cela ! Il 
jugera la prostituée. Nous devons donc également prophétiser le 
jugement de Dieu contre elle, dans le contexte de notre Œuvre. 
Nous ne sommes pas supposés ne rien faire alors qu’une grande 
prostituée corrompt la Terre. Dieu dit de crier fort et de le dire 
aux nations !

« Et ils dirent une seconde fois : Alléluia ! … et sa fumée monte 
aux siècles des siècles. Et les vingt-quatre vieillards et les quatre 
êtres vivants se prosternèrent et adorèrent Dieu assis sur le trône, 
en disant : Amen ! Alléluia ! » (versets 3-4). Ces êtres spirituels 
sont vraiment excité à ce sujet. C’est la dernière action des 24 
anciens et des quatre créatures vivantes dans la Bible : Ils se 
prosternent et disent : Alléluia, Alléluia, loué soit Dieu !
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Pourquoi un tel enthousiasme ? « Et une voix sortit du trône, 
disant : Louez notre Dieu, vous tous ses serviteurs, vous qui le 
craignez, petits et grands ! Et j’entendis comme une voix d’une 
foule nombreuse, comme un bruit de grosses eaux, et comme un 
bruit de forts tonnerres, disant : Alléluia ! Car le Seigneur notre 
Dieu tout puissant est entré dans son règne » (versets 5-6). C’est 
une énorme explosion de chant au sujet du grand Dieu Tout-
Puissant et omnipotent qui règne ! C’est comme le bruit de nom-
breux coups de tonnerre et une grande multitude ou une grande 
quantité d’eaux !

À ce moment, le Christ sera couronné par le Père. Ce sera le 
plus grand couronnement jamais fait par notre Père.

Mais notez plus loin le contexte : « Réjouissons-nous et soyons 
dans l’allégresse, et donnons-lui gloire ; car les noces de l’Agneau 
sont venues, et son épouse s’est préparée » (verset 7). Tout ceci 
concerne le mariage de l’Agneau ! C’est ce qui excite vraiment 
ces 24 anciens et ces quatre créatures vivantes ; le mariage de 
l’Agneau à l’Épouse de Jésus-Christ !

C’est la raison pour laquelle nous sommes éprouvés et testés. 
Nous devons nous préparer ! Nous allons régner avec Jésus-
Christ ! C’est déjà là, dans le Livre. Cela va arriver très bientôt. Il 
n’y a rien, rien, RIEN sur terre comme cela, et il n’y aura jamais 
rien de semblable ! Et cela vous concerne vraiment ! Nous avons 
un rôle-clé à jouer ici, en ce temps de la fin.

« Et je vis des trônes ; et à ceux qui s’y assirent fut donné le pou-
voir de juger. Et je vis les âmes de ceux qui avaient été décapités à 
cause du témoignage de Jésus et à cause de la parole de Dieu, et de 
ceux qui n’avaient pas adoré la bête ni son image, et qui n’avaient 
pas reçu la marque sur leur front et sur leur main. Ils revinrent à 
la vie, et ils régnèrent avec Christ pendant mille ans. [Les autres 
morts ne revinrent point à la vie jusqu’à ce que les mille ans 
fussent accomplis]. C’est la première résurrection. Heureux et 
saints ceux qui ont part à la première résurrection ! La seconde 
mort n’a point de pouvoir sur eux ; mais ils seront sacrificateurs 
de Dieu et de Christ, et ils régneront avec lui pendant mille ans » 
(Apocalypse 20:4-6).

Ici, dans ce passage, Il est dit du peuple de Dieu qu’ils 
« régnèrent » avec le Christ ; deux versets plus loin il est dit qu’ils 
« régneront ». Jésus-Christ nous parle, et Il utilise ces mots d’une 
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manière interchangeable comme si nous régnons déjà ! Dieu 
le voit comme si nous sommes déjà en train de régner ! C’est la 
réalité ! Cet avenir est le nôtre, nous n’avons qu’à le saisir ! Nous 
devons voir notre avenir comme notre Mari le voit, avec Sa 
perspective. Tous ces martyres Laodicéens qui auront été mis à 
mort par la grande prostituée vont gouverner et régner avec Lui 
pendant mille ans.

Après cela, Dieu va ressusciter de multiples milliards de gens, 
probablement plus de 50 milliards, lors du Dernier Grand Jour. 
C’est là où tout cela nous mène. Dieu a besoin d’aide pour tout ce 
travail. Il a besoin de vous ! Le Christ a besoin d’une aide, et c’est 
l’opportunité qu’Il vous donne.

Apocalypse 21 dit que dans la Nouvelle Jérusalem il n’y aura 
plus besoin du soleil ou de la lune à cause de la gloire de Dieu. 
Nous ferons partie de cette gloire. 

Dieu dit que nous devons prophétiser de nouveau concernant 
cette vision de la Famille. Ce ne sera pas facile, mais combien ce 
message est inspirant ! Quand vous comprenez cela, rien d’autre 
n’a vraiment d’importance.

Alors, publions-le et prophétisons de nouveau avec ferveur !
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